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VEREADORES APROVAM O FIM DOS FOGOS 
BARULHENTOS EM CANOINHAS PÁGINA 04
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RESTRIÇÕES

RODOVIAS

RELIGIÃO

CANOINHAS ANIVERSÁRIO

Esporte coletivo 
segue suspenso em 
Canoinhas

Exposição no MAC 
retrata o universo 
autista 

Papanduva 
comemora 67 anos 
de emancipação

FUTEBOL PROFISSIONAL

EM PRIMEIRA VOTAÇÃO

Anúncio oficial da parceria entre o “Nação Esportes”, de Joinville, com o município de Canoinhas pode ser 
confirmado nos próximos dias. CN preparou uma matéria falando sobre a história do clube, as expectativas e quem 

são os principais atletas que jogam, ou já jogaram pela equipe. 

PÁGINAS 12 E 13

Conheça o time que deve 
representar Canoinhas 

Semana teve 
acidentes com 
mortes na região 

Diocese anuncia o 
novo pároco de Três 
Barras

PÁGINA 03

PÁGINA 10

PÁGINA 17

PÁGINA 18 PÁGINA 05
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Artigos com até 3.000 caracteres  podem ser enviados
para o e-mail redacaocorreiodonorte@gmail.com

ARTIGO

N
o ano de 2021 ocorreram 
dois intensos desastres 
ambientais regionais. 
Primeiramente, uma 

longa estiagem; na sequência, um 
vendaval, denominado “Ciclone 
bomba”.  Possivelmente,  e , 
infelizmente, outros eventos 
climáticos ocorrerão, os quais, 
p od e m s e  re pet i r .  A lg un s 
desastres ambientais (estiagens, 
secas, ciclones, ...) das últimas 
décadas, principalmente, podem 
estar vinculados às mudanças 
climáticas, e potencializados 
pelas intervenções humanas na 
natureza. Não podemos intervir 
no tempo da natureza, em seus 
ciclos, processos e eventos 
endêmicos ou intrínsecos, tais 
como fazer ou parar de chover, 
reduzir ou ampliar o frio ou o calor 
na atmosfera, barrar a intensidade 
ou velocidade dos ventos, dentre 
outros. Os eventos podem ser 
inevitáveis,  principalmente 
a q u e l e s  p r o v e n i e n t e s  d a 
dinâmica interna da Terra, como 
maremotos, terremotos, vulcões, 
etc., mas os desastres ambientais 
podem e devem ser evitados ou 

no mínimo mitigados, através de 
políticas públicas consistentes 
em prevenção. No entanto, a 
partir do acesso às informações 
e serviços meteorológicos, 
p r i n c i p a l m e n t e ,  p o d e m o s 
e  devemos ,  min imamente , 
a c o m p a n h a r  a s  c o n d i çõ e s 
do tempo ou dos fenômenos 
da natureza, e, com isso, nos 
anteciparmos, precavermos, 
prevenirmos, convivermos, e/ou, 
para evitar, minimizar ou mitigar 
os danos materiais, psicológicos, 
socioeconômicos, dentre outros, 
decorrentes desses fenômenos 
ambientais. Entende-se que 
haveria a necessidade de políticas 
públicas mais amplas e contínuas 
de defesa civil, inclusive na área 
da Educação Formal, como uma 
das maneiras de prevenir riscos 
ou sofrimentos humanos, bem 
como minimizar ou mitigar os 
impactos socioeconômicos, 
psicológicos, dentre outros. 
Além disso, a população pode 
e deve contribuir e precaver-
se, adotando algumas ações, 
como: perante os vendavais, 
acompanhar a previsão do 

tempo, monitorar ou reforçar 
a colocação ou a “amarração” 
dos telhados das residências ou 
de outras construções; evitar 
janelas ou portas abertas das 
residências ou outros, antes e 
no decorrer desses eventos; 
evitar árvores altas próximo às 
residências, ou, ainda, podar, 
ou, se necessário for, suprimi-
las. Os órgãos ou instituições 
públicas (federais, estaduais e 
municipais) da área do transporte, 
energia e outros, podem e devem, 
antecipadamente, fiscalizar, 
manejar ou suprimir árvores 
maiores próximas às rodovias, 
pois, devido a ação dos ventos, 
as árvores tendem a cair sobre 
as rodovias, interferindo assim 
na trafegabilidade, bem como 
romper redes de energia elétrica 
ou de comunicação, entre outras. 
Já perante uma estiagem, por 
exemplo, é possível ampliar as 
políticas e ações públicas, além da 
execução da gestão integrada das 
águas, dentre elas, recuperar e 
preservar as fontes e mananciais, 
captar água da chuva, armazená-
la em cisternas e utilizá-la para 

usos menos nobres. Portanto, 
a lgumas at i tudes e  ações 
públicas ou privadas são ou 
poderão ser importantes ou até 
determinantes na prevenção, 
durante  e  pós-eventos ou 
desastres ambientais. Isso, além 
de políticas públicas, tomada de 
consciência, é defesa civil! Que tais 
eventos ambientais (estiagens e 
os vendavais) possam nos ensinar 
a aprender a prevenir, minimizar 
ou mitigar impactos emocionais 
ou psicológicos, evitar prejuízos 
materiais ou econômicos, manter 
a funcionalidade das atividades 
sociais e econômicas, impedir ou 
reduzir o sofrimento humano e 
dos animais, e conviver com esses 
eventos.

Prof. Dr. JAIRO MARCHESAN. 
D o c e n t e  d o  P r o g r a m a  d e 
Mestrado e Doutorado em 
Desenvolv imento Regional 
e do Programa de Mestrado 
Profissional em Engenharia 
Civil, Sanitária e Ambiental da 
Universidade do Contestado (UnC). 
da Universidade do Contestado 
(UnC). E-mail: jairo@unc.br
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REPRESENTATIVIDADE POLÍTICA COMO 
ALIADA PARA O PROGRESSO 

N
a semana passada, a 
canoinhense Norma 
Pereira tomou posse 
como deputada federal, 

em Brasília. A notícia repercutiu 
em todo o Planalto Norte, afinal, 
há mais de quatro décadas a 
região não tinha a oportunidade 
de ter um representante no 
Congresso. A posse de Norma, 
que até então era a suplente 
da coligação, aconteceu após a 
titular, Carmen Zanotto, aceitar 
o convite da governadora 
Daniela Reinehr para assumir a 
Secretaria de Estado de Saúde. 
A notícia, traz de volta à tona a 
discussão sobre a importância 
de ter um representante da 
região entre os deputados. Vale 
lembrar, que nas eleições de 
2018, a região do Planalto Norte 
não elegeu nem representante a 
nível federal, nem representante 

a nível estadual de forma direta. 
Norma Pereira, agora, após 
dois anos das eleições gerais 
e Renato Pike, no fim do ano 
passado teve um período como 
deputado estadual, uma vez que 
ficou na suplência de seu partido 
para uma vaga na Assembleia 
Legislativa de Santa Catarina 
(Alesc).
O  P l a n a lt o  N o r t e ,  t e m  a 
capacidade de votos para eleger 
de forma efetiva ao menos dois 
representantes para a Alesc, e 
um para o Congresso. Entretanto, 
nas últimas eleições gerais, 
ninguém da região se elegeu 
de forma titular. Agora, tendo 
em evidência uma deputada 
federal de Canoinhas, volta à 
tona o debate da importância 
do voto regionalizado, pois 
essa é a maneira mais eficaz de 
conseguir representatividade, 

que naturalmente pode ser 
transformada em benefícios aos 
municípios da região. Embora 
os deputados de outras regiões 
do Estado consigam trazer 
recursos para os municípios, 
é mais fácil quando deputado 
é natural da região, e conhece 
suas principais demandas.
C o m  a  p o s s i b i l i d a d e  d e 
permanecer como deputada 
federal pelos próximos meses, 
certamente o nome de Norma 
Pereira ganha força não só 
a nível regional como a nível 
estadual, assim, abrindo a 
possibilidade de Canoinhas 
ter um nome reconhecido na 
política interestadual. Para a 
Alesc, a região do Planalto Norte 
também tem nomes em evidência 
em diversos municípios. Agora, 
resta aguardar as parcerias 
para assim saber quem são 

os nomes que disputarão as 
eleições de 2022. Para os 
eleitores do Planalto Norte, é 
importante que tenham uma 
consciência de que o progresso 
tem na representatividade 
política um grande aliado, e essa 
representatividade se faz com 
voto regionalizado. Agora, com 
cerca de um ano e meio para as 
próximas eleições, independente 
de partido político ou dos nomes 
que se apresentarão como 
possibilidades para representar 
a região na Alesc e no Congresso 
a partir de 2023, é importante 
que a região pense de forma 
unida e assim, que Canoinhas, 
Trê s  B a r r a s ,  P a p a n d u v a , 
Major Vieira, Bela Vista do 
Toldo, Irineópolis, e todos os 
municípios da região, possam 
ter voz em Florianópolis e em 
Brasília.

DESASTRES AMBIENTAIS: 
APRENDER, PREVENIR E CONVIVER!
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EX-PREFEITO DE MAFRA, CARLOS 
SALIBA, MORRE VÍTIMA DA COVID-19

ENCONTRO

NOVAS DOSES PARA SC

IMPOSTO DE RENDA

AUXÍLIO EMERGENCIAL

ANUNCIADO O NOVO 
PÁROCO DE TRÊS 

BARRAS

AGENDA

VACINA PARA O SETOR PRIVADO
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Faleceu na madrugada 
desta quinta-feira, dia 8, 
o médico Carlos Eduardo 
B e z e r r a  S a l i b a ,  p o r 
complicações da covid-19. 
Ele era irmão do prefeito de 
Papanduva e presidente da 
Amplanorte, Luiz Henrique 
Sal iba .  Car los  t inha  64 
anos e estava internado 
há mais de duas semanas 
n a  U n i d a d e  d e  Te r a p i a 
Intensiva (UTI) do hospital 
São Vicente de Paulo.

O médico, era conhecido 
no Planalto Norte tanto pela 
sua carreira profissional, 
como pela política. Entre 
1997 e 2000, ele foi prefeito 
do município de Mafra, onde 
também, anteriormente, 
h a v i a  s i d o  Ve r e a d o r . 
Enquanto prefeito, ele foi 
presidente da Amplanorte.

O prefe ito  de  Mafra , 
Emerson Maas, decretou 
luto oficial por três dias 
pelo seu falecimento. “O 
decreto nº 4.517, destaca a 

Nesta quarta-feira, 7, o 
prefeito de Canoinhas Beto 
Passos (PSD) e a deputada 
fe d e r a l  N o r m a  P e r e i r a 
(PSDB), que se enfrentaram 
nas urnas nas eleições de 
2020, estiveram reunidos 
na prefeitura de Canoinhas. 
“A deputada Norma Pereira 
simboliza a reconquista 
da representatividade do 
Planalto Norte Catarinense 
na Câmara após 40 anos”, 
d i s s e  o  p r efe i t o  a p ó s 
reunião com a parlamentar.

Passos apresentou as 
demandas do Município à 
deputada. 

Norma já  part ic ipou 
d e  v o t a çõ e s ,  d i s c u t i u 
projetos de lei e na próxima 
s e m a n a  v a i  t r a b a l h a r 
p r e s e n c i a l m e n t e  e m 

Chegou ao aeroporto 
d a  c a p i t a l  c a t a r i n e n s e 
nesta quinta-feira, 8, por 
volta das 8h30, uma nova 
remessa com 144,7 mil 
doses da vacina contra a 
Covid-19. O novo lote foi 
recebido pela secretária 

d e  E s t a d o  d a  S a ú d e , 
C a r m e n  Z a n o t t o .  S ã o 
75,5 mil doses da vacina 
Astrazeneca/Fiocruz e 69,2 
mil da Sinovac/Butantan. 
As doses já estão sendo 
d i s t r i b u íd a s  p a r a  o s 
municípios do Estado.

O  S e n a d o  a p r o v o u 
nesta semana, o projeto 
d e  l e i  q u e  p r o r r o g a  o 
prazo de apresentação da 
declaração do  Imposto 
d e  R e n d a  d a  P e s s o a 
Física (IRPF) referente ao 
exerc íc io  de  2021 ,  ano-
calendário  de 2020.  De 

acordo com o projeto, o 
último dia para apresentar 
a declaração passou de 30 
de abril para 31 de julho. O 
projeto foi aprovado com 
alterações, e, por isso, o 
texto volta para a Câmara 
dos Deputados para nova 
análise.

O trabalhador que teve 
a nova rodada do auxílio 
emergencial negada tem até 
12 de abril para contestar 
a  d e c i s ã o ,  i n fo r m o u  o 
Ministério da Cidadania. Os 
pedidos devem ser feitos 
no QR Code, que fornece 
a relação de quem teve 
o benef íc io l iberado em 
2021.  A contestação, no 
entanto, não pode ser feita 
por qualquer beneficiário. 
Só pode pedir a reativação 
do benefício quem recebia 
o auxílio emergencial de 
R $  6 0 0  o u  a  ex t e n s ã o 
de R$ 300 em dezembro 

do ano passado. O prazo 
para  novos  ped idos  de 
benefícios acabou em 3 de 
julho do ano passado e não 
foi reaberto para a nova 
rodada.

Acesse o QR Code para 
fazer o pedido:

A Diocese de Caçador divulgou nesta quinta-feira, 
dia 08 de abril, a provisão que nomeia o padre Vilmar 
Gazaniga para a função de administrador paroquial da 
Paróquia São João Batista, de Três Barras.

Padre Vilmar, que atuava na Paróquia de Santa 
Cecília, assumirá o lugar deixado pelo querido padre 
André Juliano de Souza, que faleceu no dia 24 de 
março, vítima de complicações da covid-19.

A posse do padre Vi lmar deve ocorrer  nos 
próximos dias.

A o  C N ,  N o r m a 
relatou que sua agenda 
e s t á  b a s t a n t e  l o t a d a 
c o m  o s  c o m p r o m i s s o s 

parlamentares, e contou 
que entre terça e quinta-
feira da semana que vem, 
quando estará em Brasília, 

terá  a  oportunidade de 
acompanhar os cadastros e 
conhecer todos os contatos 
dos Ministérios.

A Câmara dos Deputados 
concluiu nesta quarta-feira, 
7, a votação da proposta 
que permite à iniciativa 

privada comprar vacinas 
contra a covid-19 para a 
imunização gratuita de seus 
empregados, desde que seja 

doada a mesma quantidade 
ao Sistema Único de Saúde 
(SUS) .  A proposta será 
enviada ao Senado.

pessoa pública que foi o Dr. 
Carlos, que desempenhou 
i m p o r t a n t e  p a p e l  n a 
v ida administrat iva do 
unicípio”, publicou em nota 
a prefeitura de Mafra. Em 

Papanduva, também foi 
decretado luto oficial de 
três dias em decorrência 
de seu falecimento, tendo 
o decreto sido assinado 
por seu irmão. 

Brasília. “Somente então 
p o d e r e i  s a b e r  s o b r e  a 
a u t o n o m i a  q u e  t e r e i 
no gabinete e  sobre as 

emendas que poderão ser 
destinadas à Canoinhas”, 
explicou Norma.
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FALA CIDADÃO
A VEZ E A VOZ DO LEITOR

ESTRADA GERAL DA SEREIA

PROBLEMA RESOLVIDO

FALTA DE SINALIZAÇÃO 

PRONTO, FALEI!
PAULO RICARDO FERREIRA

CANOINHAS, 09 DE ABRIL DE 20214

Fogos de Artifício
Bumm, Pammm, Pow! Quem 

tem bebês, pacientes com alguma 
alteração/limitação mental, animais 
de estimação e até um pouco de 
paciência limitada, sabe o quanto 
os barulhentos fogos de artifício, 
bombas e bombinhas incomodam. E 
é sobre esse tema que um projeto 
que tramita na Câmara de Vereadores 
de Canoinhas recebeu apoio do 
Grupo Resgates, APOCA, AMA e 
simpatizantes. Os voluntários se 
manifestaram em frente à sede do 
legislativo canoinhense pedindo 
aprovação de um texto que proíba a 
execução de fogos de artifício que causem ruído no município.

Projeto de Lei
A manifestação ocorreu no dia 6 de Abril, pouco antes da sessão em que 

ocorreria a votação do PL 06/2021, que deseja proibir a queima, soltura e 
manuseio de fogos de artifício e artefatos pirotécnicos de alto impacto ou com 
efeitos de tiro no município de Canoinhas. Pressionados e unânimes, os vereadores 
deram parecer favorável ao texto.

Defesas
Juliana Maciel ressaltou que o projeto visa proteger as pessoas insistindo 

que mudanças se tornam necessárias para a vivência em sociedade. Ao lembrar 
do Autismo apontou a oportunidade em fazer a diferença na vida dessas pessoas. 
Para Zenilda Lemos são várias entidades defendendo a saúde física e mental das 
pessoas e dos animais. Já Marcos Homer ressaltou o amparo legal do projeto 
que a própria Organização Mundial da Saúde (OMS) já emitiu pareceres tratando 
sobre o assunto. Tati Carvalho lembrou que várias cidades no Brasil já aprovaram 
leis semelhantes e que ele é específi co para os de alto impacto. 

O prefeito de Irineópolis, Lademir 
Arcari; a vice Circe Sfair, a secretária 
de educação, Chirlei Lezan Kuyava 
e a diretora do Núcleo Educacional 
Presidente Adolfo Konder, Andreia 
Kaschuk Janiszewski; estiveram 
conferindo as obras da escola. A 
nova e moderna estrutura fi ca na 
localidade de São Pascoal e vai 
atender, além da própria comunidade, 
as vizinhas. São 1.873 metros 
quadrados de área construída, em 12 
salas de aula, biblioteca, laboratórios 

de ciências e de informática, auditório, cozinha, refeitório, lactário, lavanderia, 
banheiros e fraldário. 95% da obra está concluída e o investimento está na casa 
dos R$ 3 milhões de reais com recursos próprios do município. Nota do Colunista: 
Trata-se de uma das mais belas escolas construídas em toda região.

Ve r e a d o r e s  d e 
Canoinhas querem a 
reversão ao município 
d o  t e r r e n o  o n d e 
funcionava a sede da 
Polícia Civil. Segundo 
os proponentes do 
projeto o local está 
abandonado, e que 
o próprio sócio tem 
interesse em devolver 
ao município. Um ofício 
foi enviado ao prefeito 
Gilberto dos Passos, e 
ao Secretário Municipal 
de Desenvolvimento 
Econômico Fabiano 
Freitas solicitando o estudo para reversão. Ele é assinado por Osmar Oleskovicz, 
Gilmar M. de Souza e Willian Godoy.

Norma!
Ainda escreverei sobre o cenário político com Norma Pereira no Congresso 

Nacional. Hoje, no entanto, me limito a desejar um mandato cheio de realizações 
e que todo o Planalto Norte possa se benefi ciar de ter uma Deputada Federal. 
Norma já demonstrou competência legislativa diversas vezes e tem tudo para 
ser uma das melhores parlamentares do país. Boa sorte. Contamos com você.

Um internauta utilizou as redes sociais para reclamar da falta de 
manutenção na Estrada Geral da localidade da Sereia, que obrigou os 
próprios moradores a resolverem o problema. “Resta ao povo remendar 
como pode”, publicou. 

Uma internauta, 
através do Facebook, 
a g r a d e c e u  a 
p r e f e i t u r a  d e 
Canoinhas por ter 
construído um boeiro 
na rua Gil  Costa, 
conforme solicitado 
pelos moradores. 
Antes, quando chovia, 
o local fi cava alagado. 
“ M u i t o  o b r i g a d a 
pelo trabalho que 
realizaram”, postou. 

Uma moradora 
reclamou da falta 
de sinalização em 
boeiro aberto na 
R u a  G u i l h e r m e 
Gonchorovski, no 
Alto da Tijuca, em 
C a n o i n h a s .  E l a 
alerta para o perigo 
de acidentes no 
local, devido à falta 
de sinalização. 
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As cachoeiras são um dos grandes atrativos turísticos de 
Papanduva. Na foto, a cachoeira Werka, na localidade do Rio Bonito 

Registro de neve em Papanduva em 1981

Inauguração da primeira linha telefônica em Papanduva 

Papa João XXIII possivelmente na década de 1970

Foto antiga da vista aérea rua Simeão Alves de Almeida

Fieis em frente a antiga Igreja de São 
Valdomiro Magno

O Poço do Monge João Maria é um 
dos atrativos históricos, que faz 

referência ao período da Guerra do 
Contestado 

JOSÉ ROSSI JÚNIOR
Papanduva

Conheça um pouco da história do município que é referência em desenvolvimento e conta com diversos atrativos turísticos e culturais

PAPANDUVA COMPLETA 67 ANOS DE EMANCIPAÇÃO

Neste domingo,  dia 
11 de abril, o município de 
Papanduva comemora seu 
aniversário de 67 anos 
emancipação. Atualmente, 
o município que ostenta 
diversas paisagens naturais 
e atrativos turísticos e 
econômicos, conta com 
cerca de 20 mil habitantes.

A história de Papanduva, 
começa ainda no século 
XVII I ,  quando a região 
era um lugar estratégico 
para estadia dos tropeiros 
que percorriam a região 
Sul levando o gado do 
Rio Grande do Sul até 
São Paulo. Os primeiros 
moradores que fixaram 
residência em Papanduva, 
chegaram no município por 
volta de 1828 vindos do 
Paraná. Esses primeiros 
moradores, dedicavam-se a 
pecuária e ao agronegócio, 
e também ao extrativismo 
da erva-mate. Os primeiros 
colonizadores de Papanduva 
que se tem registro foram 
portugueses,  alemães, 
poloneses, ucranianos e 
caboclos. Posteriormente, o 
município também recebeu 
imigrantes japoneses.

No turismo, Papanduva 
destaca-se por paisagens 
n a t u r a i s ,  c a c h o e i r a s , 
gastronomia variada e 
locais históricos. O município 
também foi palco da Guerra 
d o  C o n t e s t a d o  q u e  é 
considerada um dos fatos 
históricos mais marcantes 
da região sul do Brasil. 
Antes de ser independente, 
Papanduva pertencia à 
Canoinhas, na categoria de 
distrito. Em 11 de abril de 
1954, através da lei estadual 
nº 133,1 de 30 de dezembro 

de 1953, Papanduva passou 
a categoria de município.

N o  a n o  p a s s a d o , 
Papanduva foi considerado 
o  m u n i c íp i o  q u e  m a i s 
cresceu na microrregião. 
Sua economia, consiste 
nos setores comerciais, 
industriais, e principalmente, 
n o  a g r o n e g ó c i o ,  q u e 
corresponde a 48% da 
economia de Papanduva. 
Atualmente, o município tem 
como prefeito o presidente 
da Amplanorte Luiz Henrique 
Saliba, que está em seu 

terceiro mandato. “Parabéns 
Papanduva pelos 67 anos 
de progresso. Quero deixar 
aqui um agradecimento, a 
todo esse povo que faz da 
nossa terra um grande lugar 
para se viver. Que a gente 
continue assim, olhando 
sempre adiante e  com 
progresso no coração. Deus, 
continue nos iluminando, e 
faça sempre da nossa terra 
um lugar ótimo para se 
viver”, disse Saliba.

Em conversa com o CN, 
a deputada federal Norma 

Pereira elogiou o município 
e parabenizou os munícipes. 
“Parabéns a  todos os 
papanduvenses que fazem 
parte dessa linda história, e 
que hoje é sem dúvida uma 
bela cidade, acolhedora, 
linda, desenvolvida, e que 
a cada dia anda rumo ao 
progresso”, declarou. 

O Correio do Norte deseja 
a todos os papanduvenses as 
felicitações pelos 67 anos de 
emancipação do município, 
que hoje é referência de 
progresso, desenvolvimento 
e hospitalidade. Parabéns 
Papanduva!
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PREVISÃO DO TEMPO
SEXTA - 09/04

Dia de sol com algumas 
nuvens e névoa ao 

amanhecer. Noite com 
poucas nuvens.

SÁBADO - 10/04

Sol com algumas 
nuvens. Não chove.

DOMINGO- 11/04

Sol e aumento de 
nuvens de manhã. 

Pancadas de chuva à 
tarde e à noite.

SEGUNDA - 12/04

Sol com muitas 
nuvens durante 

o dia. Períodos de 
nublado, com chuva 

a qualquer hora.

TERÇA 13/04

Sol e aumento de 
nuvens de manhã. 

Pancadas de chuva à 
tarde e à noite.

QUARTA - 14/04

Sol e aumento de 
nuvens de manhã. 

Pancadas de chuva à 
tarde e à noite.

QUINTA - 15/04

Sol e aumento de 
nuvens de manhã. 

Pancadas de chuva à 
tarde e à noite.

chuva 0%
00 mm

▲23º

▼11º

chuva 0%
00 mm

▲25º

▼12º

chuva 90%
05 mm

▲18º

▼12º

▲26º

▼13º

chuva 67%
16 mm

▲18º

▼14º

chuva 90%
03 mm

▲25º

▼12º

chuva 83%
09mm

▲25º

▼12º

chuva 67%
17 mm

CAMPO &
LAVOURA

RU
RA

L

FERRUGEM DA VIDEIRA

MAJOR VIEIRA 
COMERCIALIZA 264 ANIMAIS 

EM LEILÃO VIRTUAL

INSCRIÇÕES ABERTAS PARA O PORTEIRA ADENTRO EM IRINEÓPOLIS

Esta doença fúngica foi 
detectada pela primeira vez no 
Brasil, no ano de 2001, no Estado 
do Paraná. É uma nova doença na 
cultura da videira em nosso país. 
Até pouco tempo, a ferrugem só 
havia sido constatada na Ásia 
e na América do Norte. Não 
representava qualquer perigo 
para a viticultura brasileira.

N e s t e  a n o  d e  2 0 2 1 , 
detectamos esta doença em 
dois parreirais de Canoinhas. 
Considerando que este fungo 
Phakopsora euvitis tem grande 
potencial de disseminação a 
longas distâncias, pelo vento, 
já era esperado a sua ocorrência 
na nossa região, Planalto Norte 
Catarinense.

Os sintomas são pequenas 
p ú s t u l a s  e r u m p e n t e s , 
amareladas e coalescentes 
contendo uredias que aparecem 
na parte inferior da folha. Na 
parte superior ,  oposta às 
pústulas, manchas necróticas 
castanhas de forma e tamanho 
variáveis, se desenvolvem. 
As lesões tendem a aparecer 
primeiramente nas folhas 
maduras. Com a intensifi cação 
da infecção pelo fungo, as 
folhas amarelecem e caem. 
Uma infecção severa da doença 
pode causar desfolha precoce, 
prejudicando a produção de 
frutos e reduzindo o vigor das 
plantas para as safras seguintes. 
Os registros sobre esta doença 
m o s t r a m  q u e  v a r i e d a d e s 
americanas, como Niágara e 
Isabel, e diversos porta-enxertos 
são mais suscetíveis do que as 

variedades europeias.
Para o controle desta doença, 

fungicidas a base de cobre, 
normalmente utilizados para 
o controle de outras doenças, 
tem apresentado resultados 
insatisfatórios. Vários fungicidas 
tem apresentado boa efi ciência 
para o controle desta doença. 
Sua utilização vai depender da 
época de ocorrência da doença, 
da cultivar e das condições 
ambientais. Tem se observado 
infecção de janeiro a abril, assim 
quanto mais cedo aparecerem 
os primeiros sintomas, maiores 
cuidados serão necessários.

Gilson José Marcinichen 
Gallotti

Eng. Agrônomo. M. Sc em 
Fitopatologia

Durante o primeiro Leilão 
Virtual de bovinos promovido, na 
última semana, pelo Sindicato do 
Produtor Rural de Major Vieira, 
com apoio do Sistema Faesc/
Senar-SC, foram comercializadas 
264 cabeças de gado, totalizando 
um valor de R$ 988.320,00, com 
preço médio de R$ 13,24 por kg/
vivo. O evento foi transmitido pelo 
canal do YouTube da empresa 
leiloeira Tarumã Remates.

O presidente do Sindicato do 
Produtor Rural do município e 
vice-presidente de Secretaria da 
Faesc, João Francisco de Mattos, 
ressalta que foram vendidos 
animais de 38 lotes de nove 
produtores atendidos pelo 
Programa de Assistência Técnica 
e Gerencial (ATeG) do Senar/SC 
nos municípios de Major Vieira, 
Canoinhas, Monte Castelo, Bela 
Vista do Toldo e Timbó Grande. 
“Foi a primeira feira virtual e 
graças ao apoio da Prefeitura, dos 
produtores rurais interessados 
em comercializar a produção, 
do sistema Faesc/Senar e dos 
patrocinadores, o evento atendeu 
as nossas expectativas”, destaca 
Mattos.  

O objetivo, segundo ele, foi 
remunerar melhor o produtor, 
valorizar a qualidade do produto, 
criar uma nova avenida para a 
comercialização dessa produção, 
além de demonstrar a importância 
da assistência técnica e gerencial 
p ro m ov i d a  p e l o  ATe G  n a s 
propriedades. “Tivemos acesso 
de 66.927 pessoas. Queremos 
agradecer aos produtores rurais, 
aos compradores e dizer que 
estamos criando novos caminhos 
para que tenhamos as melhores 
carnes com uma nova forma de 
comercialização”. 

O formato virtual representa 

uma maneira de assegurar o 
comércio dos animais sem gerar 
aglomerações e poderá ser 
realizado por outros sindicatos 
por meio do ATeG.  “Os leilões 
virtuais têm uma dimensão muito 
grande, com leque maior de 
compradores. É uma oportunidade 
para os pecuaristas ampliarem 
a divulgação e assegurarem 
melhor a venda desses animais 
das melhores raças europeias que 
se destacam pela alta qualidade 
genética, sanitária e nutricional”, 
observa Mattos.  

O médico veterinário e técnico 
de campo da ATeG em Major Vieira, 
Valdecir Olegini, detalha que os 
produtores ofertaram terneiros 
e terneiras recém desmamados, 
bovinos de engorda e novilhas das 
raças Charolês, Angus, Aberdeen-
Angus,  Brangus,  Brahman, 
Hereford e Tabapuã. “São animais 
de alta qualidade e desempenho 
reprodutivo considerados nobres 
na pecuária de corte e voltados 
para exportação. A inseminação 
artifi cial orientada pelo programa 
ATeG melhorou muito a qualidade 
destes rebanhos e é um dos 
destaques do leilão”.

A Assistência Técnica e 
Gerencial atende atualmente 
30 produtores da região e é 
desenvolvida pelo Senar/SC no 
município há quatro anos. Segundo 
o médico veterinário, o programa 
contribuiu para o aumento anual 
de 15% da produção e da renda 
das famílias atendidas no período.

P r o d u t o r e s  r u r a i s  d e 
Irineópolis têm até o final do 
mês de maio para realizar 
inscrição para o programa 
Porteira Adentro, que viabiliza 
a  real ização de obras de 
infraestrutura como a abertura 
de estradas de acesso dentro 
das propriedades, abertura de 
valetas, entre outras ações. 
Neste ano são disponibilizados 

serviços de retroescavadeira, 
escavadeira e caçambas para 
serviços de terraplanagem.

Ao se inscrever no Porteira 
Adentro o produtor tem direito 
a um subsídio de ate 50% do 
custo dos serviços, desde que 
este valor não ultrapasse R$ 
570,00. O valor da hora de 
retroescavadeira pelo programa 
é  R $ 1 3 5 , 0 0 ,  E s c av a d e i r a 

R$210,00 e R$125,00 para 
caçambas para serviços de 
terraplanagem.

Produtores que não estão 
com a Declaração de Aptidão 
ao Pronaf (DAP) em dia poderão 
participar do programa, mas sem 
direito ao subsídio oferecido pela 
prefeitura, sendo necessário 
nestes casos o pagamento 
integral dos serviços solicitados. 

Produtores rurais com Dívida 
Ativa no município e aqueles que 
entregaram as notas fi scais de 
2020 após o prazo não poderão 
participar do programa.

I n s c r i ç õ e s  e  m a i s 
informações podem ser obtidas 
na secretaria de Agricultura, que 
atende de segunda a sexta-feira 
das 8h30 às 11h30 e das 13h às 
17h.

Sintomas iniciais da ferrugem 
na parte inferior da folha com 
abundante presença de urédias.
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No encontro de políticos e lideranças em Chapecó, - nesta quarta-
feira, 7, o presidente estava acompanhado dos ministros Marcelo 
Queiroga, Tarcisio de Freitas e Onyx Lorenzoni. - Na foto, durante 
o evento, o senador Jorginho Melo está à direita, ao lado de Ônix 

Lorenzoni,  Secretario-Geral da Presidência da República

A foto foi feita por este colunista, durante uma carreata do 
então deputado federal Mauro Mariani, em setembro de 2018 
em Irineópolis, candidato a governador do Estado. -- A partir 

da esquerda, o ex-prefeito de Canoinhas, Leoberto Weinert 
(MDB); o ex-senador, Paulo Bauer (PSDB); o senador, Jorginho 

Melo (PL); o ex-prefeito, Juliano Pereira (PSDB); Mauro 
Mariani (MDB), e o ex-prefeito de Blumenau e candidato a vice-

governador, e Napoleão Bernardes (ex-PSDB)

CURTAS & OBJETIVAS
LÚCIO COLOMBO

e-mail: milenarfm@gmail.com

BLOG: luciocolombo.blogspot.com.br

GOVERNADOR CARLOS MOISÉS 
PODERÁ VOLTAR AO CARGO 

NOVO PRÉDIO DO N.E. ADOLFO KONDER 
ESTÁ PRESTES A SER INAUGURADO 

ELEIÇÕES 2022 (1) 

ELEIÇÕES 2022 (2)

Além da demonstração de 
força que Moisés da Silva deu 
na segunda-feira, dia 29 de 
março, recebendo o apoio de 21 
dos 40 deputados estaduais, 
que foram pessoalmente à 
Agronômica, Daniela Reiner 
também deve levar em conta 
que é por enquanto é apenas 
interina no cargo. Se for 
efetivada ali adiante aí é outra 
conversa, porque terá toda a 
liberdade pra compor um novo 
governo.

-   É  b o m  r e g i s t r a r 
também que, o Presidente da 
Assembleia, Mauro de Nadal, 
foi um dos 20 deputados que 
apóia Carlos Moisés e foi 
pessoalmente prestar a sua 
solidariedade ao governador 
na Casa d’Agronômica.

Ta m b é m  p o r q u e  a 
p e r s p e c t i v a  n o s  m e i o s 
políticos de Santa Catarina, 
do retorno do governador 
ao cargo, é  muito grande. 
Ele precisa apenas manter 
os quatro votos que já teve 
no pr imeiro  julgamento 
do Tribunal Especial para 
evitar a cassação. Na rodada 
decisiva do colegiado, serão 
necessários sete votos para 
degolar Moisés.

-  S e m  c o n t a r  q u e 
h á  a r t i c u l a ç õ e s  e 
projeções indicando que 
d o i s  d e s e m b a rg a d o r e s 

Com as obras praticamente 
concluídas, o novo prédio do 
Núcleo Educacional Adolfo 
Konder, na localidade de São 
Pascoal, a prefeitura anuncia 
que a escola será inaugura 
em breve.   O prefeito Lademir 
Arcari e a vice-prefeita Circe 
Neppel Sfair, fizeram uma 
vistoria nas obras de conclusão 
da escola, acompanhados pela 
secretária de educação, Chirlei 
Lezan Kuyava e pela diretora 
Andreia Kaschuk Janiszewski. 

- “É uma obra que vem 
a somar com a educação 
do município e representa a 
concretização de um sonho 
da comunidade escolar do 
Adolfo Konder, em especial 
das famílias de São Pascoal 
e de localidades vizinhas, que 
há muitos anos  aguardam 
um novo estabelecimento 
escolar mais moderno, amplo 
e  confortável” ,  lembrou 
o  p refe i t o .   A  e m p re s a 
responsável pela obra já 
executou 94,65 por cento dos 
trabalhos. A construção da 
nova escola em São Pascoal 
representa o investimento de 
mais de R$ 3 milhões de reais, 

poderiam reavaliar seus 
p o s i c i o n a m e n t o s .  O 
Deputado estadual Láercio 
Schuster deu uma rasteira 
no Partido Progressitas e 
foi para o P.S.B, assegurando 
sua eleição de deputado 
estadual na eleição de  2018. 

- E agora, indicou um 
m i l i t a n t e  d o  P a r t i d o 
Progressitas  de cruz na testa, 
o ex-deputado Leodegar 
Tiscoki, para a Secretaria de 
Infraestrutura, cargo que já 
ocupou há mais de 20 anos 
atrás, durante o segundo 
governo de Esperidião Amin, 

entre os anos de 1999 e 2002. 
- A secretaria na época 

tinha outro nome: -  Secretaria 
de Transportes e Obras,  mas 
a espinha dorsal se mantém 
até hoje. Sem contar que o 
MDB deve permanecer no 
governo interino, com suas 
duas pastas de primeiro 
escalão e os vários cargos 
em outras esferas do poder. 
U m a  d a s  p a s t a s  m a i s 
importantes do governo de 
Daniela Reinehr, ocupada 
pelo MDB, é a Secretaria de 
Estado da Educação, com 
Luiz Fernando Vanpiro.

Mesmo faltando cerca de 19 
meses para as eleições do ano 
que vem, a movimentação de 
políticos catarinenses visando 
o pleito, já dá mostras de que 
algumas figuras carimbadas e 
outras mais novas no “metier”, 
estão juntas e misturadas na 
frenética tarefa de costurar 
alianças.  

 -  Um personagem que 
transita com desenvoltura no 
tabuleiro político, tanto em 
Brasília como em Santa Catarina, 
é o senador Jorginho Melo, 
presidente do PL regional.  – 
Anda a mil por hora, pendurado 
nas principais agendas do 
presidente Jair Bolsonaro em 
Santa Catarina. 

-  À  b o r d o  d o  a v i ã o 
presidencial,  na entrevista 

coletiva à imprensa da região, 
no encontro com o prefeito João 
Rodrigues no Centreventos 
Plínio de Nêz, 

- La estava Jorginho a tiracolo 
de Bolsonaro, que fez questão 
outra vez de demonstrar o 
prestígio do senador catarinense   
no Palácio do Planalto. Não é 
necessário análise de cientista 
político para perceber o que já 
está escancarado: - Jorginho 
transforma simpatizantes em 
aliados, trazendo medalhões 
de vários partidos para o PL. - 
O propósito é consolidar uma 
forte aliança com uma robusta 
densidade eleitoral, que lhe dê 
cacife que o leve à cadeira de 
governador do Estado, instalada 
no Centro Administrativo do 
governo.

Nas eleições de outubro do próximo ano, quando os brasileiros 
vão eleger o presidente da república, governadores, senadores, 
deputados federais e estaduais, quais desses políticos estarão 
juntos  novamente ? 

com recursos próprios do 
município. 

-  O  novo prédio  do 
Núcleo Educacional Adolfo 
Ko n d e r  p o s s u i  1 . 8 73 
metros quadrados de área 
construída, abrigando 12 
salas de aula, biblioteca, 
laboratórios de ciências e 
de informática, auditório, 
cozinha, refeitório, lactário, 
lavanderia,  banheiros e 
fraldário.
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NOVO ENDEREÇO

/unimedcanoinhas @unimedcanoinhas

Rua 12 de Setembro, 760 - Centro de Canoinhas

CONFIRA COMO ESTÁ A SITUAÇÃO DA 
PANDEMIA NOS MUNICÍPIOS DA REGIÃO 

MUITO MAIS QUE NÚMEROS: 
ASSOCIAÇÕES CONTAM 

HISTÓRIAS POR TRÁS DAS 
VÍTIMAS DA COVID-19

QUASE 10% DA POPULAÇÃO DE CANOINHAS 
JÁ FOI VACINADA 

E m  C a n o i n h a s ,  a o 
todo 3.494 casos já foram 
confirmados para covid-19, 
segundo boletim divulgado 
na manhã de ontem, quinta-
feira, dia 8. Deste total, 3.400 
pacientes já foram liberados 
do isolamento, 155 seguem 
ativos, e 61 óbitos já foram 
registrados.

I r i n e ó p o l i s  d i v u l g o u 
um boletim na terça-feira 
dia 6. No total, o município 
já  registrou 276 casos 
confirmados, destes 245 
já estão recuperados, 27 
seguem ativos e quatro 
pessoas já perderam a vida 
para a covid-19.

Três Barras, em boletim 
divulgado nesta quinta-
feira ,  8 ,  anunciou 1 .389 
c a s o s  c o n f i r m a d o s  n o 
município desde o início da 
pandemia, destes, 1.318 já 
estão recuperados. 36 casos 
seguem ativos e 35 pessoas 
já faleceram no município 
vítimas da covid-19.

Bela Vista do Toldo, 
divulgou o último boletim 
informativo da covid-19 no 
portal do município no dia 
27 de março. Esse boletim 
informava que 172 casos 
já foram confirmados no 
município desde o início 
d a  p a n d e m i a ,  d e s t e s 
145 pac ientes  já  estão 
recuperados, 22 seguem 
monitorados, e duas pessoas 
faleceram. 

Na quarta-feira, dia 7, 
Major Vieira divulgou o 
boletim mais recente com 
dados do coronavírus.  O 
boletim apontava que o 
município já confirmou 213 
casos, destes, 203 já estão 
recuperados, sete seguem 
ativos, e três óbitos já foram 
registrados.

Também na quarta-feira, 7 
de abril, Papanduva divulgou 
um boletim epidemiológico 
com dados da covid-19 . 
Este boletim apontava que 
o município já teve 730 
casos confirmados, destes, 
645 estão recuperados e 
15 pessoas faleceram. Em 
tratamento,  seguem 60 
pessoas em isolamento, sete 
hospitalizados, sendo três 
na UTI.

Ao longo da semana, foram divulgados novos boletins epidemiológicos com 
atualizações no número de casos

Amplanorte inicia campanha de conscientização 
protagonizada por familiares e vítimas da doença na região

Neste sábado, 10, vacinação continua em Canoinhas, no Parque de Exposições Ouro Verde

Dar  voz  às  famí l ias 
que estão de luto ,  aos 
profissionais da linha de 
frente e às vítimas que se 
curaram: este é o objetivo da 
campanha de conscientização 
iniciada nesta semana pela 
Amplanorte em conjunto 
com Amunesc e Amvali. As 
peças contêm depoimentos 
de pessoas da região de 
abrangência das associações 
e serão divulgadas através 
de publicações nas redes 
sociais. “Esta história é real. 
A pandemia é real. O cuidado 
tem que ser real”, diz o slogan 
da campanha idealizada pela 
Amplanorte,  Amunesc e 
Amvali.

“Essa doença tem que 
ser tratada com a gravidade 
que ela desperta, perdemos 
vizinhos familiares, amigos 
e  mesmo assim muitas 
vezes nos descuidamos. 
Vamos fazer a diferença! 
Usar máscara, manter o 
distanciamento social e tomar 
todos os cuidados para que 
não falte ninguém”, declarou 
o presidente da Amplanorte 
e prefeito de Papanduva, Luiz 

Henrique Saliba.
A primeira história da 

campanha é de Maria da 
Conceição Lourenço Azêdo, 
de São Bento do Sul. Ceiça, 
como era chamada, foi vítima 
da Covid-19 e faleceu aos 56 
anos. Em um áudio enviado 
às vésperas de sua morte, 
a mãe tentou tranquilizar a 
filha. “Eles já me medicaram e 
minha respiração já está bem 
melhor. Fique bem e tranquila, 
tá bom, meu amor? Fique com 
Deus. Te amo, tá?”. Em seu 
texto, a filha Anna lamenta 
não ter podido se despedir, 
e lembra com carinho a 
trajetória de sua mãe: “ela me 
mostrou que a vida terrena é 
passageira, mas que vale a 
pena construí-la dignamente 
e exemplarmente. Se tinha 
orgulho de dizer que era filha 
dela, hoje tenho ainda mais”, 
escreveu.

O s  m a t e r i a i s  s e r ã o 
divulgados diariamente nas 
redes sociais das associações. 
Pessoas interessadas em 
contar suas histórias podem 
entrar em contato com as 
assessorias, através dos 
e-mails imprensa@amunesc.
org.br, imprensa@amvali.org.
br e imprensa@amplanorte.
org.br.

5.047 pessoas foram 
imunizadas contra a covid-19 
em Canoinhas. Prefeito Beto 
Passos comemora a marca 
alcançada: “parabenizo todo 
o público canoinhense que 
está aderindo muito bem à 
vacinação e também agradeço 
e parabenizo a nossa equipe 
da saúde que está fazendo 
um grande trabalho”.

D a s  5 . 0 4 7  p e s s o a s 
imunizadas, 853 já receberam 
a segunda dose da vacina. 
A vacinação em Canoinhas 
continua neste sábado, dia 
10 de abril. A Secretaria de 
Saúde vai aplicar a segunda 
dose da vacina contra a 
covid-19 em pessoas que 
tenham recebido a primeira 
dose entre os dias 12 e 22 de 
março com os lotes 210057 e 
210063 da Coronavac.

O drive-thru será no 
Parque de Exposições Ouro 
Verde entre 8h e 13h. Por 
serem frascos multidoses 
não haverá outra data para 
aplicação desta dose. Todos 
os vacinados entre 12 e 22 de 
março precisam comparecer 
nesta data.

É  o b r i g a t ó r i a  a 
apresentação da caderneta 

JOSÉ ROSSI JÚNIOR
Planalto Norte

ASCOM
Planalto Norte

com registro da D1.
A Secretaria de Saúde vai 

continuar com a campanha 
de arrecadação de alimentos 
para o Hospital Santa Cruz 

de Canoinhas. Se você puder 
contribuir, leve um quilo 
de alimento não perecível 
ou litro de leite para doar à 
entidade.
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ENFOQUE VOCÊ EM FOCO
Foto para esta coluna 

até meio-dia de quarta-feira 
e-mail: redacaocorreiodonorte@gmail.com

WHATSAPP: (47) 98865-7880

ANIVERSÁRIOS
08 DE ABRIL

Siomara Voigt Machado 
Anderson de Aguiar

Irma Augusta Blosfeld
Marcelo Iendras
Pedro Iendras

Liomara Voigt Machado

09 DE ABRIL
Gerda Stein Loeffler

Henrique Junior da Cruz
Maria José Pereira

Nivaldo Roeder
Marcos Paulo Romanovicz

Aidi Muller Ribeiro
Tiago Michel Wosiack

10 DE ABRIL
Célia Maria Plácido

Milena Pires
Marlene Nunes
Robson Binder

Vania Valquiria R. F. da Silva
Carmen Machado

Ana Litz
Rosmari Prates

Teraza Santilha Hinke
Ademir machado

Irineu Leme
Maria Bernadete Muller Rodrigues

Margarida Ferreira
Maria Lorete Mansano

11 DE ABRIL
Maria Alice Schnaider

Marilda Scheuer
Cristian Wagner

Emerson Leal de Barros
Yuri Jakim Fernandes Rocha

Édino Valmir Schoroeder

12 DE ABRIL
Valdecir Gallotti Coelho

Ivete Tavares
Marilza Scheuer

Glacilda Malicheske de Souza
Maria de Lurdes Gonçalves Lima

13 DE ABRIL 
Rafael Grossl

Carlos Eduardo Vipievski
Adir de Lima

Etien Michel Maia
Lourival Monte Carlo do Rosario

14 DE ABRIL 
Oelson de souza gomes

Edimara Soares de Souza
Felipe Schissel Ferenc
Elisangela Hoffmann

Maria madalena Scholtz

15 DE ABRIL 
Victor Gabriel Bugniski
Aldo José Fuck Júnior

Bernadete Gapski Wardenski
Matheus Schissel Ferenc

Ane Maria Sathweh
Sueli Boeno

João Batista Veiga
Maria Eduarda B. Jensura

16 DE ABRIL 
Lucia Otilia Balkoski
Felipe Jorge S. Pinto

Heloisa Pires
Celio Melechienko

Maria de fatima k. Saidot
Celia Pazda Theodorovicz
Roseli Timotio dos Santos

Herta Noemberg Ziese
Maria ivone Nepomuceno

Silvio Trevisane
Patricia Regina Carvalho

Neste sábado, 10, que comemora 
aniversário é o Elton Voltolini. Parabéns! 

Que o seu dia seja cheio de grandes 
alegrias e que o carinho e felicidade 
deste dia permaneçam sempre com 

você! De seus amigos e família. 

Parabéns para Osvaldo e Malvina que estão completando 49 anos de 
casados. A eles, toda a felicidade do mundo, que o amor permaneça 
sempre vivo. Tudo de melhor para vocês. Na segunda foto, Osvaldo e 

Malvina estão com os filhos Osvaldo Junior e Raquel.

Parabéns para Lucia Muhlbauer Treml, que nesta quinta-feira, dia 
8 completou 84 anos. “Você é um exemplo para nós. Uma Mulher 

guerreira, batalhadora, que sempre cuidou de sua família com muito 
amor e carinho. Que Deus, te abençoe sempre. Feliz Aniversário. Te 

amamos muito! ” De toda sua família.

Parabéns para Gerson Orlando Langer, 
que no dia 7 de abril comemorou 
seu aniversário. A você, tudo de 

bom, felicidades, sucesso e saúde. 
Feliz aniversário. Desejos de seus 

familiares e amigos.

Parabéns apara o Pedro Iendras, que comemorou 
seu aniversário nesta quinta-feira, dia 8 de abril, 
completando 82 anos. Muita saúde, muita paz, 

alegria e tudo de bom em sua vida sempre. Toda 
a família deseja um Feliz aniversário!

Irene Gomes dos Santos comemorou seu 
aniversário no dia 8 de abril. Que sua vida seja 

repleta de alegria, momentos bons e todo o 
sucesso do mundo. Que seus sonhos se realizem 

e a felicidade seja constante. Desejos de seu 
esposo Walcir e seus filhos.

Parabéns para a Tereza Santilha 
Hinke, que comemora seu 

aniversário neste sábado, 10.  Muita 
saúde, paz, alegria e sucesso em 

sua vida. Quem oferece é seu 
esposo e filhos.
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MARGARETH LUCIANE ZIEMANN

e-mail: ethzie@gmail.comSTERN-ETH

Campanha Bolsa Solidaria 

Gente que Brilha

UnC terá catálogo digital do acervo científico

Parabéns!!!
O abraço da coluna vai para...

- Mônica Scultetus Krauss - 11/04
- Debora Reinert - 11/04

- Priscila Langer Teixeira - 13/04
- Francisca Vani Schimidberger - 15/01

Campus de Canoinhas conta com coleção de peças de Veterinária 

O s  p e s q u i s a d o re s  d a 
Universidade do Contestado 
dos Campi de Canoinhas, 
Concórdia e Mafra irão 
participar, entre os dias 12 
e 16 de abril, de treinamento 
remoto sobre a plataforma 
Pergamum Museus.

A capacitação visa a criação 
do catálogo digital do acervo 
dos Centros de Pesquisa da 
Universidade, incluindo o 
Museu da Terra e da Vida 
do Centro Paleontológico 
da UnC (CENPALEO). Para 
o professor Dr. Luiz Carlos 
Weinschütz, a possibilidade 
de criar um registro digital 
do  acervo se  tornará 
um marco na história do 
CENPALEO, tendo em vista 
que atualmente a coleção 
é registrada (tombado) em 
um arquivo físico, um livro 
de anotações, com acesso 
restrito a equipe e dos 
pesquisadores visitantes. 
“A disponibil ização de 
nosso acervo de forma 
digital possibilitará que 
seja consultado por um 
universo in imaginável 
d e  p e s q u i s a d o r e s  e 

interessados.  Esse é um 
grande passo dado pela 
UnC para incrementar as 
ações interinstitucionais, 
p r i n c i p a l m e n t e 
vinculadas ao patrimônio 
paleontológico sob guarda 
de nossa universidade”, 
comemora o professor. 
Outras coleções também 
ser incorporadas nesse 
arquivo, como o acervo do 
novo Museu da Concórdia, 
acervo de peças do Curso 
de Medicina Veterinária de 
Canoinhas,  o Herbário de 
Mafra, entre outras”.  

O  P e r g a m u m  é  u m 
sistema informatizado de 
gerenciamento de dados 
direcionado aos diversos 
t i p o s  d e  C e n t r o s  d e 
Informação como arquivos, 
bibliotecas e museus. Hoje 
é utilizado por centenas 
de instituições no Brasil 
e no exterior. Com a atual 
reforma do CENPALEO em 
plena execução, incluindo 
a ampliação de nossa 
reserva técnica, a criação 
deste registro digital 
possibilitará a confecção 

de relatórios, busca por 
peças e levantamento 
h i s t ó r i c o  d o  u s o  d o 
acervo. “Temos o maior 
acervo paleontológico 
d o  e s t a d o  d e  S a n t a 
Catarina, e estamos entre 
as dez maiores coleções 

p a l e o n t o l ó g i c a s  d o 
Brasil (são 12 mil peças 
catalogadas e pelo menos 
outras 12 mil peças para 
serem catalogadas), e que 
logo será uma das mais 
modernas em relação ao 
seu controle”, explica.  A 

expectativa é que o acervo 
tombado esteja disponível 
na nova plataforma digital 
a  p a r t i r  d o  s e g u n d o 
semestre.

Por Camila Candeia Paz - 
Jornalista UnC

O Núcleo da mulher empresaria da 
ACIC realizou no dia 06 de Abril a 
entrega das bolsas arrecadadas na 
campanha realizada durante o mês 
de março em comemoração ao dia 
Internacional da Mulher. As doações 
foram destinadas  a Associação 
dos Pacientes Oncológicos 
de Canoinhas e Região - APOCA 
que fará a distribuição entre as 
pacientes oncológicos cadastradas 
na instituição para motiva-las na 
continuidade do tratamento  através 
da auto estima.

Parabenizamos a Delutada Federal Norma Pereira e desejamos 
sucesso
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PROJETO “NAÇÃO CANOINHAS” DEVE SER OFICIALIZADO EM BREVE
Conheça um pouco mais sobre a história, os atletas de destaque e as expectativas do clube profissional de futebol, que deve representar Canoinhas nas competições; Anúncio da consolidação do projeto pode acontecer nos próximos dias

Na edição do dia 26 de 
fevereiro deste ano, o CN 
divulgou a notícia de que 
Canoinhas pode voltar a 
ter um time profissional 
de  futebol  de campo 
no município, o Nação 
Esportes, que atualmente 
tem a sede em Joinville. Na 
ocasião, o CN conversou 
com o gestor de esporte 
de Canoinhas Jocimar 
Jubanski, que contou que 
desde 2017, a prioridade da 
administração municipal 
era fortalecer o esporte 
amador no município, e 
a g o r a ,  c o m  d i v e r s a s 
ações já realizadas, o 
município está preparado 
para receber uma equipe 
profissional de futebol. 
Então, no início do ano 
passado,  iniciaram as 
primeiras tratativas entre 
o município e a diretoria 
do Nação Esportes, que na 
época disputava a Série C do 
Estadual. Mas logo depois 
do início das conversas, 
surgiu a pandemia com 
diversas restrições,  e 
as negociações foram 
pausadas.

Segundo Jubanski , 
a  A d m i n i s t r a ç ã o  d e 
Canoinhas ofereceu à 
equipe do Nação, além 
da liberação do Estádio 
M u n i c i p a l  B e n e d i t o 
Therézio de Carvalho 
(Ditão) para o mando 
dos jogos, um local para 
a realização de treinos, 
que ainda será definido, e 
estuda a viabilidade legal 
de auxiliar no transporte. 
O gestor comenta que 
a  d iretor ia  do Nação 
gostou da possibilidade da 
mudança para Canoinhas, 
pois seria o único time 
profissional na cidade. 
Caso a parceria seja selada, 
o time deve ser rebatizado 
c o m  o  n o m e  “ N a ç ã o 
Canoinhas”.

NEGOCIAÇÕES

Cerca de um mês e 
meio após a informação 
sobre a instalação do 
N a ç ã o  E s p o r t e s  e m 
Canoinhas ser divulgada, 
nenhuma novidade foi 
divulgada, nem por parte 
do clube, nem por parte da 
Administração Municipal, 
então ,  a  comunidade 
passou a questionar como 
andavam as negociações 
entre clube e município. 
Isso motivou o CN, ao 

JOSÉ ROSSI JÚNIOR
CANOINHAS

longo da semana, a procurar 
as partes envolvidas para saber 
como estavam as tratativas, e 
as respostas foram otimistas 
das duas partes. 

Jubanski, afirmou que a 
negociação está por detalhes. 
“Estamos vendo também essa 

questão da pandemia como 
vai ficar. Também, se a equipe 
virá inicialmente apenas para 
mandar os jogos no Ditão, 
ou ficarão alojados aqui em 
Canoinhas. Todos esses últimos 
detalhes nós estamos vendo”, 
contou. 

Elenco do Nação que conquistou o acesso em 2020 e a segunda colocação na Série C do Estadual

Alguns dos atletas de destaque na última temporada, já tiveram a permanência confirmada para a Série B

Em 2019, o Nação Esportes foi campeão da Copa Santa Catarina 
Sub-15 

No primeiro ano de sua história, o clube conquistou um 
campeonato estadual na categoria sub-20

Presidente do Nação Esportes Thiago Reis, ao lado de um dos 
sócios do projeto, Irineu Machado, que é empresário do ramo 

imobiliário na região de Joinville

Breno Lopes, autor do gol do título da Libertadores pelo 
Palmeiras, foi descoberto no Projeto Irineu, que atualmente 

é o projeto Nação Esportes

Ditão está recebendo manutenções e melhorias para receber os 
jogos

O CN também conversou 
com a assessoria do Nação 
Esportes, que confirmou que as 
negociações estão avançadas 
e a parceria entre o clube e o 
município deve ser selada nas 
próximas semanas. 

Um importante indício 

d e  q u e  a  p a rc e r i a  e s t á 
encaminhada, é que o Estádio 
Municipal Benedito Therézio 
de Carvalho (Ditão), já está 
recebendo melhorias, e em 
breve, deve estar pronto para 
receber os jogos do Nação 
Esportes, ou, como esperam 
os novos torcedores do clube, 
Nação Canoinhas. 

O CLUBE

Fu n d a d o  e m  2 0 1 9  o 
clube nasceu com o intuito 
de ser formador de aletas e 
tem parcerias com equipes 
como Internacional, Grêmio, 
Avaí, Athletico Paranaense 
e  To m b e n s e .  A  e q u i p e , 
p o p u l a r m e n t e  c h a m a d a 
d e  “ L e ã o ” ,  t a m b é m  t e m 
relacionamento com a empresa 
Brazil Soccer, que agencia os 
maiores jogadores do futebol 
brasileiro e também abre 
portas e oportunidades para 
os atletas. Caso confirmada 
a mudança para Canoinhas, 
inicialmente, as categorias 
de base deve permanecer em 
Joinville, pelo menos em 2021.

Neste ano, a equipe disputa 
a Série B do Estadual, que 
terá início no dia 20 de junho e 
contará com 10 clubes: Nação, 
Tubarão, Barra, Camboriú, 
C a ç a d o r ,  I n t e r n a c i o n a l , 
Guarani, Fluminense, Atlético 
Catarinense e Carlos Renaux. E 
também, a Copa Santa Catarina, 
que reúne os principais clubes 
do Estado e dá vaga à Copa do 

Brasil e a Série D do Brasileirão. 

ESTRUTURA

Em Joinville, a sede do 
Nação Esportes fica localizada 
no Distrito Industrial. O clube 
conta com um CT estruturado, 
com campo de treinamento, 
a c o m o d a çõ e s  e  o u t r o s 
ambientes de preparação. 
Caso a mudança do clube para 
Canoinhas seja confirmada, 
existe a possibilidade de 
inicialmente, as categorias 
de base permanecerem em 
Joinville utilizando a estrutura. 

E m  C a n o i n h a s ,  s e 
confirmado que os jogadores 
ficarão alojados no município, 
os jogos serão mandados no 
Ditão, e os treinamentos serão 
realizados em um local ainda a 
ser definido. 

ATLETAS

Por ser um clube que 
surgiu no intuito de formar 
jogadores, o Nação Esportes 
conta com diversos atletas 
em ascensão no futebol. Para 
valorizar as “pratas da casa”, 
o clube tem o costume de 
divulgar nas redes sociais os 
atletas formados na base do 

Leão, que assinam contratos 
com grandes clubes do futebol 
brasileiro, como é o caso do 
meio-campista Matheus Dias, 
que se destacou na base 
do Nação Esportes, e após 
passagem pelo Tombense, 
assinou com o sub-20 do 
Internacional de Porto Alegre. 
“Ficamos muito felizes com a 
oportunidade que o Matheus 
está recebendo. Desde cedo 
sabíamos do seu potencial e 
trabalhamos o máximo para 
que tudo acontecesse no 
momento certo. Agora, ele 
vai poder desfrutar de vestir 
a camisa de um campeão 
mundial.  A família Nação 
Esportes, a cada dia, vem 
exportando talentos para o 
futebol”, disse o presidente do 
Leão, Tiago Reis, à assessoria 
do clube.

ELENCO PROFISSIONAL

Com o destaque obtido 
na Série C do Catarinense de 
2020, muitos atletas do clube 
passaram a ser desejados por 
outras equipes, entretanto, 
no mês de fevereiro, o Leão 
anunciou a renovação do 
contrato de alguns de seus 
principais jogadores, para 

manter a equipe forte para a 
Série B de 2021. Nomes como 
o do zagueiro Gabriel Macedo, 
o jovem Cebolinha, o artilheiro 
Jean Carlos, que marcou seis 
gols na Série C e o goleiro e 
capitão Paulo Sérgio, já foram 
confirmados para a próxima 
temporada. 

O QUE ESPERAR?

A Série B do Campeonato 
Catarinense começará no 
próximo mês de junho, e conta 
com 10 equipes. A preparação 
do Nação Esportes para a 
competição deve começar já 
nas próximas semanas, até por 
isso, é imaginável que tanto a 
diretoria do clube, quanto a 
administração de Canoinhas 
tenham pressa para resolver 
todas as questões pendentes 
o quanto antes possível. 

Na parte esportiva, pode 
se esperar do Leão uma equipe 
jovem e com um estilo de jogo 
veloz e versátil, tendo em Jean 
Carlos a principal referência 
técnica. 

Quanto ao nível da Série B, 
é esperado maior dificuldade 
do que o clube teve na Série 
C do ano passado, mas com 
a evolução dos atletas e 
possíveis novas contratações, 

o time deve estar mais forte 
do que esteve em 2020, e 
a i n d a ,  p o d e n d o  c o n t a r , 
possivelmente, com o apoio 
da torcida canoinhense. 

Os dez participantes da 
Série B do estadual em 2021 
são: Atlético Catarinense 
(São José), Barra (Balneário 
Camboriú), Caçador (Caçador), 
Camboriú (Camboriú), Carlos 
Renaux (Brusque), Fluminense 
(Joinville), Guarani de Palhoça 
(Palhoça) ,  Internacional 
de Lages (Lages),  Nação 
(Joinville/Canoinhas) e Atlético 

Tubarão (Tubarão). Sendo 
assim, o único representante 
d o  P l a n a lt o  N o r t e  n a 
competição será o Nação, 
com isso, certamente a torcida 
para o clube irá ultrapassar os 
limites de Canoinhas, podendo 
agregar torcedores de vários 
municípios da região. 

EXPECTATIVA

C a s o  c o n f i r m a d a  a 
instalação do Nação Esportes 
em Canoinhas, a expectativa 
é, que assim que a pandemia 
passar, as pessoas possam 
lotar os estádios, assim como 
acontecia com o Canoinhas 
Atlético Clube (CAC), licenciado 
das atividades profissionais 
desde 2014. Além disso, o 
L e ã o  l ev a r á  o  n o m e  d e 
Canoinhas para todo o Estado 
de Santa Catarina, e em caso 
de classificação para a Copa 
do Brasil, também, para outros 
Estados, com a possibilidade 
de exposição nacional na 
televisão e em outros veículos 
de comunicação. Com isso, 
várias empresas de Canoinhas 
também podem enxergar no 
Nação, uma oportunidade de 
evidenciar suas marcas a nível 
estadual e até nacional. 

Além disso, a presença de 
um time profissional na cidade 
irá gerar uma nova opção de 
entretenimento, e também, irá 
gerar visibilidade aos atletas 
amadores de Canoinhas, pois 
um dos projetos da Fundação 
Municipal de Esportes, é 
a realização dos jogos do 
campeonato municipal antes e 
depois das partidas do futebol 
profissional. 

O QUE FALTA?

Nem a FMEL, nem o Nação 
detalharam quais detalhes 
faltam para selar o acordo, mas 
ao que tudo indica são apenas 
questões pontuais, ou seja, 
é provável que nas próximas 
semanas o projeto “Nação 
Canoinhas” seja consolidado.

Curiosidade: 
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PROJETO “NAÇÃO CANOINHAS” DEVE SER OFICIALIZADO EM BREVE
Conheça um pouco mais sobre a história, os atletas de destaque e as expectativas do clube profissional de futebol, que deve representar Canoinhas nas competições; Anúncio da consolidação do projeto pode acontecer nos próximos dias

Na edição do dia 26 de 
fevereiro deste ano, o CN 
divulgou a notícia de que 
Canoinhas pode voltar a 
ter um time profissional 
de  futebol  de campo 
no município, o Nação 
Esportes, que atualmente 
tem a sede em Joinville. Na 
ocasião, o CN conversou 
com o gestor de esporte 
de Canoinhas Jocimar 
Jubanski, que contou que 
desde 2017, a prioridade da 
administração municipal 
era fortalecer o esporte 
amador no município, e 
a g o r a ,  c o m  d i v e r s a s 
ações já realizadas, o 
município está preparado 
para receber uma equipe 
profissional de futebol. 
Então, no início do ano 
passado,  iniciaram as 
primeiras tratativas entre 
o município e a diretoria 
do Nação Esportes, que na 
época disputava a Série C do 
Estadual. Mas logo depois 
do início das conversas, 
surgiu a pandemia com 
diversas restrições,  e 
as negociações foram 
pausadas.

Segundo Jubanski , 
a  A d m i n i s t r a ç ã o  d e 
Canoinhas ofereceu à 
equipe do Nação, além 
da liberação do Estádio 
M u n i c i p a l  B e n e d i t o 
Therézio de Carvalho 
(Ditão) para o mando 
dos jogos, um local para 
a realização de treinos, 
que ainda será definido, e 
estuda a viabilidade legal 
de auxiliar no transporte. 
O gestor comenta que 
a  d iretor ia  do Nação 
gostou da possibilidade da 
mudança para Canoinhas, 
pois seria o único time 
profissional na cidade. 
Caso a parceria seja selada, 
o time deve ser rebatizado 
c o m  o  n o m e  “ N a ç ã o 
Canoinhas”.

NEGOCIAÇÕES

Cerca de um mês e 
meio após a informação 
sobre a instalação do 
N a ç ã o  E s p o r t e s  e m 
Canoinhas ser divulgada, 
nenhuma novidade foi 
divulgada, nem por parte 
do clube, nem por parte da 
Administração Municipal, 
então ,  a  comunidade 
passou a questionar como 
andavam as negociações 
entre clube e município. 
Isso motivou o CN, ao 

JOSÉ ROSSI JÚNIOR
CANOINHAS

longo da semana, a procurar 
as partes envolvidas para saber 
como estavam as tratativas, e 
as respostas foram otimistas 
das duas partes. 

Jubanski, afirmou que a 
negociação está por detalhes. 
“Estamos vendo também essa 

questão da pandemia como 
vai ficar. Também, se a equipe 
virá inicialmente apenas para 
mandar os jogos no Ditão, 
ou ficarão alojados aqui em 
Canoinhas. Todos esses últimos 
detalhes nós estamos vendo”, 
contou. 

Elenco do Nação que conquistou o acesso em 2020 e a segunda colocação na Série C do Estadual

Alguns dos atletas de destaque na última temporada, já tiveram a permanência confirmada para a Série B

Em 2019, o Nação Esportes foi campeão da Copa Santa Catarina 
Sub-15 

No primeiro ano de sua história, o clube conquistou um 
campeonato estadual na categoria sub-20

Presidente do Nação Esportes Thiago Reis, ao lado de um dos 
sócios do projeto, Irineu Machado, que é empresário do ramo 

imobiliário na região de Joinville

Breno Lopes, autor do gol do título da Libertadores pelo 
Palmeiras, foi descoberto no Projeto Irineu, que atualmente 

é o projeto Nação Esportes

Ditão está recebendo manutenções e melhorias para receber os 
jogos

O CN também conversou 
com a assessoria do Nação 
Esportes, que confirmou que as 
negociações estão avançadas 
e a parceria entre o clube e o 
município deve ser selada nas 
próximas semanas. 

Um importante indício 

d e  q u e  a  p a rc e r i a  e s t á 
encaminhada, é que o Estádio 
Municipal Benedito Therézio 
de Carvalho (Ditão), já está 
recebendo melhorias, e em 
breve, deve estar pronto para 
receber os jogos do Nação 
Esportes, ou, como esperam 
os novos torcedores do clube, 
Nação Canoinhas. 

O CLUBE

Fu n d a d o  e m  2 0 1 9  o 
clube nasceu com o intuito 
de ser formador de aletas e 
tem parcerias com equipes 
como Internacional, Grêmio, 
Avaí, Athletico Paranaense 
e  To m b e n s e .  A  e q u i p e , 
p o p u l a r m e n t e  c h a m a d a 
d e  “ L e ã o ” ,  t a m b é m  t e m 
relacionamento com a empresa 
Brazil Soccer, que agencia os 
maiores jogadores do futebol 
brasileiro e também abre 
portas e oportunidades para 
os atletas. Caso confirmada 
a mudança para Canoinhas, 
inicialmente, as categorias 
de base deve permanecer em 
Joinville, pelo menos em 2021.

Neste ano, a equipe disputa 
a Série B do Estadual, que 
terá início no dia 20 de junho e 
contará com 10 clubes: Nação, 
Tubarão, Barra, Camboriú, 
C a ç a d o r ,  I n t e r n a c i o n a l , 
Guarani, Fluminense, Atlético 
Catarinense e Carlos Renaux. E 
também, a Copa Santa Catarina, 
que reúne os principais clubes 
do Estado e dá vaga à Copa do 

Brasil e a Série D do Brasileirão. 

ESTRUTURA

Em Joinville, a sede do 
Nação Esportes fica localizada 
no Distrito Industrial. O clube 
conta com um CT estruturado, 
com campo de treinamento, 
a c o m o d a çõ e s  e  o u t r o s 
ambientes de preparação. 
Caso a mudança do clube para 
Canoinhas seja confirmada, 
existe a possibilidade de 
inicialmente, as categorias 
de base permanecerem em 
Joinville utilizando a estrutura. 

E m  C a n o i n h a s ,  s e 
confirmado que os jogadores 
ficarão alojados no município, 
os jogos serão mandados no 
Ditão, e os treinamentos serão 
realizados em um local ainda a 
ser definido. 

ATLETAS

Por ser um clube que 
surgiu no intuito de formar 
jogadores, o Nação Esportes 
conta com diversos atletas 
em ascensão no futebol. Para 
valorizar as “pratas da casa”, 
o clube tem o costume de 
divulgar nas redes sociais os 
atletas formados na base do 

Leão, que assinam contratos 
com grandes clubes do futebol 
brasileiro, como é o caso do 
meio-campista Matheus Dias, 
que se destacou na base 
do Nação Esportes, e após 
passagem pelo Tombense, 
assinou com o sub-20 do 
Internacional de Porto Alegre. 
“Ficamos muito felizes com a 
oportunidade que o Matheus 
está recebendo. Desde cedo 
sabíamos do seu potencial e 
trabalhamos o máximo para 
que tudo acontecesse no 
momento certo. Agora, ele 
vai poder desfrutar de vestir 
a camisa de um campeão 
mundial.  A família Nação 
Esportes, a cada dia, vem 
exportando talentos para o 
futebol”, disse o presidente do 
Leão, Tiago Reis, à assessoria 
do clube.

ELENCO PROFISSIONAL

Com o destaque obtido 
na Série C do Catarinense de 
2020, muitos atletas do clube 
passaram a ser desejados por 
outras equipes, entretanto, 
no mês de fevereiro, o Leão 
anunciou a renovação do 
contrato de alguns de seus 
principais jogadores, para 

manter a equipe forte para a 
Série B de 2021. Nomes como 
o do zagueiro Gabriel Macedo, 
o jovem Cebolinha, o artilheiro 
Jean Carlos, que marcou seis 
gols na Série C e o goleiro e 
capitão Paulo Sérgio, já foram 
confirmados para a próxima 
temporada. 

O QUE ESPERAR?

A Série B do Campeonato 
Catarinense começará no 
próximo mês de junho, e conta 
com 10 equipes. A preparação 
do Nação Esportes para a 
competição deve começar já 
nas próximas semanas, até por 
isso, é imaginável que tanto a 
diretoria do clube, quanto a 
administração de Canoinhas 
tenham pressa para resolver 
todas as questões pendentes 
o quanto antes possível. 

Na parte esportiva, pode 
se esperar do Leão uma equipe 
jovem e com um estilo de jogo 
veloz e versátil, tendo em Jean 
Carlos a principal referência 
técnica. 

Quanto ao nível da Série B, 
é esperado maior dificuldade 
do que o clube teve na Série 
C do ano passado, mas com 
a evolução dos atletas e 
possíveis novas contratações, 

o time deve estar mais forte 
do que esteve em 2020, e 
a i n d a ,  p o d e n d o  c o n t a r , 
possivelmente, com o apoio 
da torcida canoinhense. 

Os dez participantes da 
Série B do estadual em 2021 
são: Atlético Catarinense 
(São José), Barra (Balneário 
Camboriú), Caçador (Caçador), 
Camboriú (Camboriú), Carlos 
Renaux (Brusque), Fluminense 
(Joinville), Guarani de Palhoça 
(Palhoça) ,  Internacional 
de Lages (Lages),  Nação 
(Joinville/Canoinhas) e Atlético 

Tubarão (Tubarão). Sendo 
assim, o único representante 
d o  P l a n a lt o  N o r t e  n a 
competição será o Nação, 
com isso, certamente a torcida 
para o clube irá ultrapassar os 
limites de Canoinhas, podendo 
agregar torcedores de vários 
municípios da região. 

EXPECTATIVA

C a s o  c o n f i r m a d a  a 
instalação do Nação Esportes 
em Canoinhas, a expectativa 
é, que assim que a pandemia 
passar, as pessoas possam 
lotar os estádios, assim como 
acontecia com o Canoinhas 
Atlético Clube (CAC), licenciado 
das atividades profissionais 
desde 2014. Além disso, o 
L e ã o  l ev a r á  o  n o m e  d e 
Canoinhas para todo o Estado 
de Santa Catarina, e em caso 
de classificação para a Copa 
do Brasil, também, para outros 
Estados, com a possibilidade 
de exposição nacional na 
televisão e em outros veículos 
de comunicação. Com isso, 
várias empresas de Canoinhas 
também podem enxergar no 
Nação, uma oportunidade de 
evidenciar suas marcas a nível 
estadual e até nacional. 

Além disso, a presença de 
um time profissional na cidade 
irá gerar uma nova opção de 
entretenimento, e também, irá 
gerar visibilidade aos atletas 
amadores de Canoinhas, pois 
um dos projetos da Fundação 
Municipal de Esportes, é 
a realização dos jogos do 
campeonato municipal antes e 
depois das partidas do futebol 
profissional. 

O QUE FALTA?

Nem a FMEL, nem o Nação 
detalharam quais detalhes 
faltam para selar o acordo, mas 
ao que tudo indica são apenas 
questões pontuais, ou seja, 
é provável que nas próximas 
semanas o projeto “Nação 
Canoinhas” seja consolidado.

Curiosidade: 
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A alta cotação do preço 
do milho em março e a 
quebra na produção do 
grão na safra 2020/21 em 
Santa Catarina têm levado 
prejuízo aos frigoríficos do 
Estado e devem encarecer 
produtos no supermerca-
do. O cenário desanimou 
produtores de carne, 
principalmente porque 
era esperada uma redução 
no preço do grão - usado 
como base para ração - 
para o início do ano, mas 
ocorreu o contrário. A 
tendência é de que haja 
retração no número de 
abates e aumento de preços 
ao consumidor.

Em março, a saca de 60 
kg de milho em Santa Ca-

tarina chegou a R$ 90,36, 
segundo dados da Epagri, 
um crescimento de 2,04% 
em relação a fevereiro, 
quando o preço foi de R$ 
88,55. Este é o maior valor 
já praticado pela saca do 
grão na história, e está 
ligado principalmente aos 
baixos estoques mundiais 
do insumo e à desvaloriza-

ção do real frente ao dólar. 
A produção interna po-

deria mitigar o problema, 
mas o Estado projeta uma 
das menores produtivida-
des de milho dos últimos 
anos. O principal entrave 
foi a estiagem em setembro 
e outubro, época de planta-
ção e germinação, quando 
faltaram chuvas para o 

desenvolvimento correto 
da planta. No início de 
2021, um ataque de cigar-
rinhas em muitas lavouras 
fez aumentar as perdas. 
De acordo com a Epagri, 
a quebra de produção é de 
23,5%. 

"É um prejuízo grande e 
uma preocupação porque 
não temos boas perspecti-
vas de safra. Há um risco 
de termos de importar 
muito milho para suprir 
a demanda de consumo", 
afirmou o presidente da 
Associação Catarinense 
de Criadores de Suínos 
(ACCS), Losivanio Luiz 
de Lorenzi. Segundo ele, o 
setor pediu ao governo fe-
deral a isenção de impostos 

para importação de grãos, 
mas não foi atendido até 
agora. 

O efeito natural seria 
o repasse do aumento de 
custos ao consumidor, mas 
o setor está absorvendo, 
por enquanto, parte dos 
prejuízos. "Não houve 
aumento significativo de 
preços das carnes porque 
as empresas estão ava-
liando que o mercado está 
enfraquecido por causa 
do baixo poder aquisiti-
vo do mercado interno. 
Elas estão com receio. [...] 
Mas isso tem um limite. 
Em breve deve haver um 
repasse", disse o engenhei-
ro agrônomo da Epagri, 
Alexandre Luís Giehl. 

Distribuidoras pedem mais 
concorrência 

A Associação Brasileira 
das Empresas Distribui-
doras de Gás Canalizado 
(Abegás) emitiu uma nota 
na última segunda-feira 
(5) após o aumento de 
preço sobre o gás natural 
anunciado pela Petrobras. 
No texto, as empresas des-
tacam que o aumento na 
tarifa retira competitivida-
de do setor na comparação 
com outros energéticos e 
defendem mais concor-
rência no fornecimento 
do insumo e mais inves-
timentos em transporte e 

infraestrutura. Segundo 
a Abegás, 59% do valor 
pago pelo consumidor 
sobre o gás canalizado são 
destinados à produção e 
ao transporte, 24% são im-
postos federais e estaduais, 
e apenas 17% correspon-
dem às distribuidoras.

RCN - 621 | rcnonline.com.brredecatarinensedenoticias

QUATRO VEZES 
   Em audiência 
pública da Assembleia 
Legislativa de SC (Alesc), 
o superintendente de 
Vigilância em Saúde de 
Santa Catarina, Eduardo 
Macário, afirmou 
que a variante P1 do 
Coronavírus é quatro 
vezes mais transmissível 
do que o vírus original. O 
Estado não tem números 
oficiais e fidedignos 
sobre infectados com a 
P1, mas trata o colapso 
na saúde em fevereiro 
e março como fruto 
do aparecimento e 
circulação da nova cepa.

Preço do milho segue em alta e 
gera prejuízo para suinocultores
Setor está absorvendo parte das perdas, mas aumento nos custos de produção deve chegar ao consumidor

FELIPE GÖTZ/O CELEIRO

Comitê garante 
compliance 

Em março, completou 
um ano da atuação do 
Comitê de Compliance da 
Federação do Comércio 
de SC (Fecomércio/SC). 
O grupo é composto 
por representantes da 
diretoria, colaboradores 
e consultoria externa. “A 
Fecomércio foi pioneira 
no ambiente sindical 
ao adotar programa de 
compliance. O papel 
do comitê é assegurar 
que a Federação 
está comprometida 
com a probidade e 
transparência”, disse o 
presidente da entidade, 
Bruno Breithaupt.

AGÊNCIA PETROBRAS

O BRDE Empreendedoras do Sul é 
um estímulo ao empreendedorismo 
feminino. Um programa com 
condições atrativas, análise de 
crédito simplificada e para empresas 
sediadas na região sul que tenham 
mulher como proprietária ou sócia 
com, no mínimcom, no mínimo, 50% do capital 
social*.

Saiba mais em: brde.com.br 

CRÉDITO PARA
QUEM É MULHER,
LÍDER E INSPIRAÇÃO.

*Há pelo menos 6 meses, contados da data da solicitação do crédito.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Na noite desta terça-feira, 
6, o Corpo de Bombeiros se 
deslocou até a localidade 
de São Pascoal, no interior 
de Irineópolis, para atender 
a um acidente de trânsito 
envolvendo uma moto e um 
caminhão.

Chegando até o local 
do acidente, que aconteceu 
na BR-280, os bombeiros 
encontraram a Polícia Militar, 
que já fazia a sinalização do 
local e o Samu, que já atendia 
a ocorrência.

Na tarde de segunda-
feira, 5, por volta das 14h50, 
a guarnição de combate a 
incêndio  e  resgate  dos 
Bombeiros Voluntários de 
Itaiópolis foi acionada para 
atender a uma saída de pista 
seguido de colisão na BR-116, 
km 33, em Itaiópolis.

A equipe se deslocou até 
o local, onde encontrou um 
veículo VW Gol com placas 
de Mafra, em chamas, depois 
de ter colidido em uma árvore. 
O condutor, um homem de 
39 anos, havia sido ejetado 
para fora do veículo e se 

Na terça-feira, 5, por volta 
das 23h, policiais militares 
receberam informações de 
que estaria acontecendo 
tráfico de drogas na Rua 
Maria Lourenço Bueno, bairro 
São Marcos, no município de 
Canoinhas.

Na oportunidade,  foi 
realizada a abordagem de um 
adolescente de 16 anos, que 
saiu do local acompanhado 
de dois jovens suspeitos de 
comercializar entorpecentes.  
Com estes, foram localizadas 
2,6 gramas de maconha, 
configurando posse de drogas 
para uso pessoal.

Os policiais retornaram 
no local, e em busca pessoal 
na casa suspeita foram 
localizadas duas gramas de 
maconha. Porém, na residência 
do outro envolvido, foram 
realizadas buscas e localizado 
em cima do guarda roupa 
do quarto, 53 comprimidos 
de ecstasy, dinheiro, cinco 
gramas de cocaína, bem como 
dentro de uma gaveta no seu 
quarto uma chave micha. Na 
parte externa da residência, 
foi encontrada uma cápsula/
estojo de munição. 

Diante dos fatos,  os 
autores receberam voz de 

Na manhã deste sábado, 
3, por volta das 8h40, os 
bombeiros e profissionais do 
Samu se deslocaram até a BR-
280, no Campo d’Água Verde, 
para atender a um acidente 
de trabalho em uma obra. 
Quando chegaram ao local, 
encontraram dois homens 
caídos dentro de um poço de 
aproximadamente 2 metros 
de altura.

As duas vítimas relataram 
que haviam caído após uma 

laje onde trabalhavam se 
quebrar, causando uma queda 
de aproximadamente 6 metros 
de altura. O primeiro homem 
encontrava-se  sentado, 
consciente, orientado, com 
sinais vitais normais, referia 
dores na perna esquerda, 
na região do tornozelo, com 
suspeita de fratura na região 
lombar da coluna vertebral. 
O mesmo relatou que havia 
batido a cabeça no momento 
da queda.

O  s e g u n d o  h o m e m 
t a m b é m  e n c o n t r av a - s e 
c o n s c i e n t e ,  o r i e n t a d o , 
com sinais vitais normais, 
refer ia  dores na região 
lombar da coluna vertebral 
e escoriações nos braços 
e pernas. Após realizado o 
resgate e os procedimentos 
padrões de atendimento 
pré-hospitalar, as vítimas 
foram conduzidas a unidade 
de pronto atendimento (UPA) 
para atendimento médico.

MOTOCICLISTA PERDE A VIDA EM 
ACIDENTE NA BR-280, EM IRINEÓPOLIS

HOMEM MORRE EM ACIDENTE NA 
BR-116, EM ITAIÓPOLIS

TRÁFICO DE DROGAS EM CANOINHAS

LAJE SE QUEBRA E TRABALHADORES CAEM 
DE ALTURA DE 6 METROS

CÃO MAIK, DA PM, ENCONTRA 
MACONHA E ECSTASY

HOMEM LEVA FACADA NO PEITO 
EM ITAIÓPOLIS

ESTELIONATÁRIOS APLICAM 
GOLPE EM IDOSO EM CANOINHAS

TRABALHADOR MORRE APÓS 
ACIDENTE DE TRABALHO

No domingo, 04, por volta 
das 17h20, policiais militares 
realizavam policiamento 
ostensivo pela Rua Marechal 
Rondon, quando visualizaram 
um homem sentado em uma 
praça. Este, ao visualizar 
a  v iatura  levantou-se e 
demonstrando nervosismo 
tentou sair do local, sendo de 
imediato abordado.

Durante busca pessoal 
nada foi localizado, porém, 
o homem demonstrava cada 
vez mais nervosismo, situação 
que chamou a atenção dos 
militares. Diante da fundada 
suspeita foi necessário o 
acionar o cão Maik para 
auxiliar a busca. Os objetos do 
abordado estavam no chão, 

sendo que ao se aproximar 
da carteira do suspeito o cão 
indicou que havia algo ilícito.

Foi feito a revista na 
carteira onde foi localizada 
uma pequena porção de 
substância semelhante a 
maconha e meio comprimido 
de substância semelhante 
a ecstasy. Indagado sobre 
a s  d r o g a s ,  o  a b o r d a d o 
confirmou que as substâncias 
eram de sua propriedade. 
Pelas circunstâncias,  foi 
lavrado o boletim termo 
c ircunstanciado em seu 
d e s f a v o r .  O  a u t o r  s e 
comprometeu a comparecer 
em juízo. As substâncias 
apreendidas e o homem 
foram liberados no local.

No início da madrugada 
desta segunda-feira, 5, por 
volta das 02h50, a guarnição 
de atendimento pré-hospitalar 
do Corpo de Bombeiros foi 
acionada para atender uma 
ocorrência de agressão, na 
localidade de Rio Vermelho, 
em Itaiópolis.

Com o apoio da Policia 
Militar, a equipe se deslocou 
até o local, que se tratava de 
um bar, onde encontraram um 
homem de 31 anos, com um 
ferimento causado por arma 

branca (faca), na região do 
tórax.

O  m e s m o  e s t a v a 
consciente, porém devido à 
perda sanguínea e a demora 
no acionamento do socorro, 
encontrava-se com batimentos 
acima das taxas de normalidade 
e oxigenação do sangue baixa, 
além de hipotermia, vindo a 
ser conduzido imediatamente 
ao hospital, após aplicação 
de curativo, oxigenioterapia 
e  aquec imento  corpóreo 
efetuado por manta térmica.

Na segunda-feira, 05, 
por volta das 9h25, policiais 
militares foram acionados 
via Copom para deslocar 
até a Rua Getúlio Vargas, 
área central do município 
de Canoinhas, e no local 
c o n v e r s a r a m  c o m  u m 
homem de 77 anos de 
idade, que informou ter 
sido abordado por dois 
homens que alegaram estar 
precisando de dinheiro para 
pagar uma conta em uma 
empresa.

O s  g o l p i s t a s  s e 
apropriaram da carteira 

da v ít ima que continha 
seus documentos, cartão 
de banco com a senha e 
R$1.400,00 em dinheiro. 
Os autores deixaram com a 
vítima o montante falso de 
R$9.800,00 e informaram 
que retornariam para buscar 
mais tarde. Relataram ainda, 
que por esse favor pagariam 
como recompensa a vítima 
o valor de R$400,00.  A 
vítima não sabia explicar 
com precisão como estavam 
vestidos e as características 
físicas dos autores, o que 
prejudicou a busca desses.

Na tarde desta terça-
feira ,  6 ,  guarnições do 
Corpo de Bombeiros se 
d e s l o c a r a m  a t é  a  r u a 
Francisco de Paula Pereira, 
no centro de Canoinhas, 
para atender a uma queda 
d e  t e l h a d o .  C h e g a n d o 
no local, encontraram o 
paciente, um homem de 
42 anos, dentro de uma 
edificação em construção, 
inconsciente, apresentando 
fraturas nos dois punhos, 
fratura na região frontal 
do crânio, com suspeita 
de traumatismo no crânio 

encefálico.
S e u s  s i n a i s  v i t a i s 

e s t a v a m  a l t e r a d o s 
(taquicardia) e o movimento 
respiratório irregular.

A vítima caiu de uma 
altura de aproximadamente 
8 metros. Após realizado 
os procedimentos padrões 
d e  a t e n d i m e n t o  p r é -
hospitalar ,  a v ít ima foi 
conduzida a unidade de 
pronto atendimento (UPA), 
para atendimento médico. 
Horas depois, o trabalhador 
não resistiu aos ferimentos 
e faleceu. 

encontrava já com ausência 
de sinais vitais.

A guarnição efetuou o 
rescaldo do veículo, bem como 
os demais procedimentos, 

deixando o local do acidente 
aos cuidados da PRF e Arteris, 
que ali já se encontravam 
para realizar os trâmites 
legais.

prisão, sendo conduzidos à 
Delegacia de Polícia Civil para 
as providências cabíveis.

O  m o t o c i c l i s t a ,  u m 
homem de 35 anos, que 
pilotava uma moto Honda 
XR, faleceu no local. O óbito 

foi constatado pela equipe 
do Samu.

O motorista do caminhão 
nada sofreu.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



CANOINHAS, 09 DE ABRIL DE 202116 CORREIO DO NORTEESPORTES
FU

TE
BO

L 
TA

B
EL

A
S

LIBERTADORES
3º FASE

QUA 07/04 21:30             LIBERTAD   1    0  ATLÉTICO NAC.
QUA 14/04 21:30     ATLÉTICO NAC.            LIBERTAD
QUA 07/04 19:15 INDEP. DEL VALLE            GRÊMIO
QUA 14/04 19:15               GRÊMIO             INDEP. VALLE
QUI 08/04 21:30               BOLÍVAR             JUN. BAR.
QUI 15/04 21:30 JUN. BARRANQUIL.            BOLÍVAR
TER 06/04 21:30       SAN LORENZO   1    3   SANTOS
TER 13/04 21:30                SANTOS             SAN LORENZO

X

X
X
X
X
X
X

X
X
X
X
X
X

X
X
X
X
X
X

5ª RODADA

7ª RODADA

8ª RODADA

9ª RODADA

CATARINENSE

QUA 07/04 21:30                  Avaí    1   0    Joinville

QUA 31/03 16:00        Juventus-SC   3   2   Joinville
QUA 31/03 19:00         Figueirense   3   0   Hercílio Luz
QUA 31/03 21:30             Criciúma   0   1   Próspera
QUA 31/03 22:00      Chapecoense   0    0   Brusque
QUI 01/04 16:00       Concórdia AC   1   3    Metropolitano
QUI 01/04 21:30                    Avaí   0   0    Marcílio Dias

SÁB 03/04 16:00              Próspera   0   0   Juventus-SC
SÁB 03/04 19:00               Joinville   0   3   Chapecoense
DOM 04/04 16:00       Marcílio Dias   1   1   Criciúma
DOM 04/04 16:00             Brusque   2   2   Figueirense
DOM 04/04 16:00     Metropolitano   0   1   Avaí
DOM 04/04 19:00        Hercílio Luz   0   0    Concórdia AC

SÁB 10/04 16:00        Juventus-SC              Marcílio Dias
SÁB 10/04 16:00       Chapecoense              Próspera
SÁB 10/04 19:00              Brusque              Hercílio Luz
DOM 11/04 16:00                  Avaí              Concórdia AC
DOM 11/04 16:00        Figueirense              Joinville
SEG 12/04 19:00             Criciúma              Metropolitano

*AS TABELAS SE REFEREM AOS JOGOS QUE ACONTECERAM 
ATÉ O FIM DA TARDE DESTA QUINTA-FEIRA, 08.

COPA DO BRASIL

X
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X

X
X
X
X
X
X
X
X

2ª RODADA
QUA 14/04 19:00        América-MG              Ferroviário
QUI 15/04 19:00           4 de Julho              Cuiabá
QUA 14/04 21:30                   ABC              Botafogo
TER 13/04 21:30                    CSA              Remo
QUA 07/04 21:30                 Bahia   4   1    Manaus
QUI 08/04 19:00             Criciúma              Ponte Preta
QUA 07/04 16:00                 Picos    0   1    Boavista
QUI 15/04 16:30                   Avaí              FC Cascavel
QUA 07/04 16:00        Juazeirense    3   3    Volta Redonda
QUI 08/04 21:30            Vila Nova              Juventude
QUI 15/04 21:30              Joinville              Atlético-GO
QUA 07/04 19:00                Vitória   2    0  Rio Branco-ES
SEX 26/03 21:30          Corinthians   1    1  Retrô
TER 13/04 19:00            Paysandu             CRB
QUA 07/04 21:30           Tombense   1   2   Vasco
TER 13/04 16:30              Cianorte             Santa Cruz
TER 06/04 21:30             Fortaleza   1    0   Ypiranga-RS 
QUI 01/04 17:00          Luverdense  1     2  Bragantino
QUA 14/04 21:30        América-RN              Cruzeiro
TER 06/04 19:00              Coritiba   3     2   Operário-PR
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Pausa nas competições se deu por conta da pandemia

Reunião foi realizada na tarde desta segunda-feira na sede da FCF 

João Kiyoshi Otuki disputou a natação dos Jasc aos 62 anos 

Kartódromo internacional Beto Carrero é considerado um dos principais 
do país

JOSÉ ROSSI JÚNIOR
Canoinhas 
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Mesmo com a liberação dos esportes sem contato físico em Santa Catarina, 
FMEL entende que, por conta da situação da pandemia e superlotação do HSCC, o 

melhor é aguardar
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COMPETIÇÕES ESPORTIVAS EM 
CANOINHAS PERMANECEM SUSPENSAS

DESAFIO VIRTUAL DE CAMINHADA, 
CORRIDA E CICLISMO BENEFICIARÁ O HSCC

SANTA CATARINA RECEBE A COPA CK DE 
KART NESTE FIM DE SEMANA

REUNIÃO NA FCF REAVALIA 
ARBITRAGEM DO JOGO ENTRE 

MARCÍLIO DIAS E CRICIÚMA

MORRE EX-PRESIDENTE DA 
FESPORTE, QUE FOI O ATLETA MAIS 

VELHO A PARTICIPAR DOS JASC

Na semana passada, o 
CN anunciou a divulgação 
do decreto, autorizando a 
prática de esportes coletivos 
sem contato físico em Santa 
Catarina. O Decreto Estadual 
de nº 1.232/2021, permite que 
sejam realizadas atividades 
esportivas coletivas de cunho 
recreativo.

Entre as modalidades que 
passaram a ser autorizadas, 
estão o atletismo, canoagem, 
ciclismo, golfe, ginástica, xadrez, 
bocha, bolão 16, bolão 23, 
automobilismo, motociclismo, 
tiro esportivo, tiro com arco, 
power lift, halterofilismo, 
surfe, bodyboard, skate, 
escalada esportiva, triathlon, 
pentatlo moderno, hipismo, 
esgrima, badminton, remo, 
vela, tênis de mesa, tênis, 
beach tênis, natação, squash, 
padle, patinação. Competições 

Acontece ainda neste 
mês, o desafio “Todos pelo 
Hospital Santa Cruz de 
Canoinhas”. “Temos muito 
orgulho em anunciar nosso 
apoio a mais este grande 
evento beneficente, que 
desta vez estará ajudando 
nosso hospital a passar 
por este momento difícil 
que estamos enfrentando”, 
revela Jocimar Jubanski, 
g e s t o r  d a  Fu n d a ç ã o 
Municipal de Esportes e 
Lazer (FMEL).

O evento é organizado 
pela equipe de corrida 
Wipi Run, com o apoio do 
Governo de Canoinhas e 
acontece entre os dias 12 de 
abril e 16 de maio. O desafio 
será dividido em três 
modalidades: Caminhada 
- com as distâncias de 2, 
4, 6 e 8 km; Corrida - com 
as distâncias de 5, 10, 15 
e 21 km; e Ciclismo: com 

distâncias de 20, 30, 40 E 
50 km.

Para se inscrever, o 
competidor deverá doar 
dois quilos de um dos 
seguintes  a l imentos : 
açúcar, trigo, margarina 
sem sal ou 500g de café 
em pó, sugeridos pela 
nutricionista do hospital.

Segundo o gestor da 
FMEL, Jocimar Jubanski, 
devido à pandemia,  a 
d i s p u t a  s e r á  v i r t u a l , 
portanto, o competidor 
deverá realizar seu treino 
individualmente e utilizar 
algum aplicativo de treino 
(Strava,  Adidas,  entre 
outros) ou relógio com 
GPS (Amazfit,  Garmin, 
entre outros) que marque 
as seguintes informações: 
distância, tempo, pace. 
Após realizar o treino, 
deverá postar na sua 
rede social (Instagram 

ou Facebook) usando 
as seguintes hashtags: 
#hospitalsccanoinhas 
#fmelcanoinhas e @wipi.
run.

O competidor que fazer 
a doação dos alimentos 
e postar corretamente 
nas redes sociais, terá 
direito a uma medalha de 
participação do evento.

A troca da doação 
pela  medalha deverá 
ser feita na Fundação 
Municipal de Esportes e 
Lazer, localizada na Rua 
Senador Felipe Schmidt, 
nº 1277 anexo ao Estádio 
Ditão. O horário é das 8h 
às 12h e das 13h às 17h. 
A partir do dia 26 de abril 
às 13h. Dúvidas ou mais 
informações, falar com 
Pedro Eugênio Wipiewski 
pelo whatsapp: (47) 98901-
2924 ou Instagram: pedro.
corrida

O  k a r t ó d r o m o 
internacional Beto Carrero, 
em Penha, recebe grandes 
nomes do kart,  hoje e 
amanhã, 9 e 10 de abril, 
para a Copa CK Penha de 
Kart 2021. O evento é uma 
parceria entre o Clube Kart 
Penha e a Federação de 
Automobilismo de Santa 
Catarina (Fauesc). Serão 
várias categorias conforme 
regulamento desportivo e a 
oportunidade para testar a 
pista que em 2021 recebe 

Ocorreu na tarde de 
segunda-feira, 5, na sede 
da Federação Catarinense 
de Futebol (FCF),  em 
Balneário Camboriú, uma 
reunião para tratar sobre 
a avaliação da arbitragem 
da partida disputada no 
domingo, 4, entre Marcílio 
Dias e Criciúma, pela oitava 
rodada do Campeonato 
Catarinense da Série A 
2021.

Atendendo convocação 
d o  D e p a r t a m e n t o 
d e  A r b i t r a g e m , 
c o m p a r e c e r a m  a o 
e n c o n t ro  o f i c i a i s  d e 

arbitragem da referida 
partida. A comissão avaliou 
as decisões de arbitragem 
analisando as imagens do 
jogo. Foram constatados 
alguns equívocos, dentre 
eles, a falta cometida 
pelo jogador da equipe do 
Criciúma que originou o 
gol da equipe visitante. O 
árbitro Rodrigo D’Alonso 
reconheceu as falhas 
cometidas na partida.

D i a n t e  d a s 
c o n s t a t a ç õ e s ,  o 
d e p a r t a m e n t o  d e 
arbitragem tomará as 
providências necessárias.

A  F u n d a ç ã o 
Catarinense de Esporte 
(Fesporte) comunicou o 
falecimento de seu ex-
presidente e comendador 
do esporte catarinense 
J o ã o  K i y o s h i  O t u k i , 
ocorrido na madrugada 
de sexta para sábado, 3 
no Hospital da Unimed, em 
São José, aos 73 anos. 

Kiyoshi foi o segundo 
presidente da Fesporte 
e dirigiu a entidade no 
período de 1993 a 1994.

Em 2002 recebeu 
a Comenda do Mérito 
Desportivo do Conselho 
Estadual  de Esporte , 
tornando-se comendador 
do esporte  de  Santa 
Catarina, a maior honraria 
do setor esportivo. Em 
2019,  em Brusque,  a 
Fesporte o homenageou na 
cerimônia do Acendimento 
do Fogo Simbólico dos Jasc 
pelos grandes serviços 
prestados ao esporte 
catarinense.

Ele entrou para a 
história dos Jasc como o 
atleta mais velho a disputar 
o torneio da natação. Foi 
em 2010, nos 50 anos da 
competição, em Brusque. 
João Kiyoshi, então com 62 
anos, realizou um sonho de 
participar da competição 
como atleta. Nadou por 
Biguaçu, na prova dos 200 
metros lado livre.

Em 12 anos como 
atleta máster da natação 
Kiyoshi conquistou mais 
de 500 medalhas e em 
2018 foi considerado o 
melhor atleta brasileiro na 
sua categoria. “O esporte 
c a t a r i n e n s e  p e r d e u 
um de  seus  grandes 
p r o t a g o n i s t a s .  J o ã o 
Kiyoshi deixa um legado 
imensurável para toda a 
sociedade. Exemplo de 
amor ao esporte seja como 
dirigente ou atleta. Vai 
deixar saudade”, destaca 
o presidente da Fesporte 
Kelvin Soares.

amadoras de esportes 
com contato físico, como o 
futebol, por exemplo, seguem 
proibidos, assim como os 
eventos organizados pela 
Fesporte. 

EM CANOINHAS

O CN conversou com 
Jocimar Jubanski, que é o 
gestor da Fundação Municipal 
de Esportes e Lazer (FMEL) 
sobre a possibilidade do 
retorno dos esportes no 
município, e ele afirmou que por 

conta da situação da pandemia 
na região e a sobrecarga 
do Hospital Santa Cruz de 
Canoinhas, neste momento 
não serão retomadas as 
competições esportivas 
na FMEL. “O que estamos 
fazendo, é mantendo o estádio 
municipal aberto das 6h às 21h, 
para a prática de caminhadas 
utilizando máscara e álcool em 
gel, e com o distanciamento 
social”, conta, “mas nesse 
momento não temos ideia de 
quando serão retomadas as 
competições”, completa.

o Campeonato Brasileiro 
de Kart.

Serão seguidos todos os 
protocolos de saúde, com a 

realização do teste da covid 
para pilotos, mecânicos, 
dirigentes e equipes, nessa 
etapa sem público.
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A EXPOSIÇÃO RETRATA UNIVERSO 
AUTISTA NO MUSEU DE ARTE DE 

CANOINHAS

ÓRGÃOS DO GOVERNO OUVEM 
DEMANDAS DO SETOR DE SHOWS EM SC

NA VÉSPERA DA PÁSCOA, LIVE COM O GRUPO 
PAGONEJO AGITOU INTERNAUTAS DA REGIÃO 

AGENDA DAS LIVES
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O
Museu de Arte de 
C a n o i n h a s  ( M A C ) 
recebe nesta semana 
a exposição “Diferente 

é o mundo que pintamos”. 
A mostra é assinada por 
crianças, jovens e adultos 
com Transtorno do Espectro 
Autista em comemoração 
a o  D i a  M u n d i a l  d e 
Conscientização do Autismo, 
celebrado no dia 2 de abril.
Até sexta a exposição fi ca no 
MAC. Entre 12 e 16 de abril as 
obras estarão expostas no hall 
da prefeitura de Canoinhas e 
a partir do dia 19 vão para o 
Mercado Público Municipal.
“ D e s d e  o  i n íc i o  d o  a n o 
estamos em tratativas com 
os artistas locais. O Museu 
está com agenda fechada até 
31 de dezembro”, comemora 
a  g e s t o r a  d a  Fu n d a ç ã o 
C u lt u r a l  H e l m y  We n d t 
Mayer, Carolina Carvalho.

D
urante o mês de março 
fo r a m  r e a l i z a d a s 
duas reuniões com 
representantes da 

Fundação Catarinense de 
Cultura (FCC), da Santur e 
da Associação das Casas de 
Shows, Artistas e Similares de 
Santa Catarina (ACCASMUSC). 
O objetivo foi estabelecer 
o diálogo entre órgãos do 
Governo do Estado com um 
dos setores que mais tiveram 
prejuízos com a pandemia de 
Covid-19.
“Queremos manter o diálogo 
com o setor e vamos buscar 
alternativas para diminuir o 
impacto negativo sentido por 
essas atividades”, resumiu a 
presidente da FCC, Ana Lúcia 
Coutinho.

Na noite de sábado, 3, véspera 
de Páscoa, aconteceu uma 
live muito animada com o 
sorteio de diversos brindes 
para os expectadores. Ao 
todo, mais de mil pessoas 
acompanharam a atração, 
transmitida pelas redes 
sociais da Competi Som e 
Luz, empresa responsável 
pela realização do evento. 
A apresentação, ficou sob 
a  re s p o n s a b i l i d a d e  d o 
comunicador tresbarrense 
Jota Junior, a animação foi 
feita pelo grupo Pagonejo.
Ao longo de quase três horas 
e meia de live, os internautas 
p u d e r a m  a c o m p a n h a r 

Acesse o QR Code 
e confi ra na íntegra 
como foi o evento: 

Exposição retrata universo autista no Museu de Arte de Canoinhas

Em reunião, foram debatidas alternativas para diminuir os impactos que a 
pandemia causou para o setor

9 DE ABRIL
(SEXTA-FEIRA)

19h – FESTIVAL TRADIÇÕES
Onde: YouTube

19h – CLÁUDIO LACERDA E 
RODRIGO ZANC
Onde: Instagram

19h – FESTIVAL AFROMUSIC 2
Onde: YouTube

20h – WESLEY SAFADÃO
Onde: YouTube

10 DE ABRIL 
(SÁBADO)

17h – TURMA DO PAGODE
Onde: YouTube

19h – KHRYSTAL
Onde: Instagram

19h – FESTIVAL AFROMUSIC 2
Onde: YouTube

11 DE ABRIL 
(DOMINGO)

19h – FESTIVAL AFROMUSIC 2
Onde: YouTube

19h30 – FESTIVAL ILHABELA BOSSA 
& CHORO
Atrações: Aparecido da Silva canta 
Luiz Melodia + João Sabiá e Pedro 
Mariano
Onde: YouTube

12 DE ABRIL 
(SEGUNDA-FEIRA)

16h – FESTIVAL CONEXÃO SANA
Onde: YouTube

diversos momentos de 
descontração, muita 
música animada, e ainda 
puderam interagir com 
os participantes. 

CAESP

A exposição é do Centro de 
Educação Especializada em 
Educação Especial de Canoinhas 
de Canoinhas funciona na 
APAE e tem por finalidade 
p re s t a r  a t e n d i m e n t o  n a s 
áreas de: educação, saúde, 
assistência social, às pessoas 
com deficiência intelectual e 
múltipla, TEA e atraso global 
d e  d e s e n v o lv i m e n t o  e m 
seus ciclos de vida, crianças 
adolescentes, adultos e idosos. 
Busca assegurar-lhes o pleno 
exercício da cidadania, visando 
o desenvolvimento de suas 
potencialidades, preparação 
para o mundo do trabalho, 
melhoria na qualidade de vida, 
orientação e inclusão da família, 
escola e comunidade.
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SINOPSES DE 09 À 15 DE ABRILRESUMO DAS NOVELAS

SEGUNDA A SÁBADO - 21h20SEGUNDA A SEXTA - 17h44

SEXTA, 09 DE ABRIL
Lobão incentiva Nat a lutar com 

Duca. Pedro pede para João ajudá-lo 
a fi car sozinho com Karina. Rogério 
cobra a diária do estúdio a Pedro. 
Pedro e Karina se beijam. Heideguer 
avisa a Lobão que Duca descobrirá 
quem é a ex-namorada de Alan. Lincoln 
convida Mari para morar em sua casa 
com Jeff . Karina aceita namorar Pedro. 
João não escuta os pedidos de socorro 
de Pedro e Karina, que estão presos 
no banheiro. 

SEGUNDA, 12 DE ABRIL
Pedro conta para Tomtom que 

está namorando Karina. Roberta 
se anima quando Delma avisa que 
Marcelo buscará Tomtom. Duca conta 
para Gael que esteve na Academia 
Khan. Bianca entrega o restante do 
dinheiro para Pedro e avisa que sua 
irmã não pode saber do trato dos dois. 
Luiz e Cobra pedem permissão a Lobão 
para assustar Duca, e Nat se preocupa. 

TERÇA, 13 DE ABRIL
Luiz, Diego e Maré assustam Duca, 

e Nat tenta ajudá-lo. Duca desmaia 
e Nat deixa uma foto em seu bolso 
antes de sair. Jade tenta ensinar Cobra 
a dançar. Lobão repreende Nat por 
ter mentido para ele. Gael leva Duca 
para casa e Dalva se desespera ao ver 
o neto machucado. Cobra pede para 
Jade confi rmar que estava com ele na 
hora do suposto susto a Duca. Karina 
e Pedro se beijam na praça, e Cobra 
observa. .

QUARTA, 14 DE ABRIL
Duca afirma para Dalva que 

abandonará a investigação sobre 
a ex-namorada de Alan. Heideguer 
repreende Lobão pelo susto em Duca. 
Cobra provoca Nat ao notar que a 
menina observa uma foto de Alan. 
Dandara aconselha Mari a conversar 
com os pais. Heideguer culpa Lobão 
por Duca desistir de procurar a ex-
namorada de Alan. Roberta sugere 
que Delma não force Marcelo a voltar 
para a yoga. 

 QUINTA, 15 DE ABRIL
Cobra descobre que foi Jade quem 

humilhou Karina e fi ca furioso. Pedro 
tenta tranquilizar a namorada e fazê-la 
voltar para a festa. Edgard vai à Ribalta 
para acertar um detalhe do plano para 
pregar uma peça em Nando. Bianca 
afi rma a Duca que punirá Jade. Duca 
humilha Jade na frente de todos. Gael 
pede para Dandara fi car em sua casa 
por mais tempo. Edgard vê Jade e 
Cobra juntos, e a menina implora que 
o professor não conte nada para sua 
mãe. 

SEXTA, 09 DE ABRIL
Lourenço assina um contrato de 

acordo com Jonas e Celina vai embora 
de casa. Cris fi ca eufórica ao descobrir 
que Jonas conseguiu um doador. Rodrigo 
pede para Manuela fi car novamente com 
Júlia para que ele possa ir a um show. 
Cris enfrenta Nanda. Sofia pede para 
Marcos não se separar de Vitória. Eva 
elogia o trabalho de Lúcio, e os dois se 
emocionam ao falarem de Ana. 

SÁBADO, 10 DE ABRIL
Rodrigo tenta se desculpar com 

Manuela. Celina prepara uma festa 
surpresa de aniversário para Lúcio. 
Lourenço pede demissão da faculdade. 
Wilson vai atrás de Laudelino. Eva 
comenta que Lúcio seria um bom 
partido para Ana. Manuela visita Ana 
e é destratada por Eva. Dora conversa 
com Celina. 

SEGUNDA, 12 DE ABRIL
Alice avisa aos pais que enviou um 

e-mail para as pessoas com o nome de 
seu pai biológico. Nina chama Rodrigo 
para ir a um passeio com a turma da 
faculdade e pede para ele levar Júlia. 
Iná conversa com Manuela sobre o fi m 
de seu relacionamento com Laudelino. 
Lorena mostra a Wilson algumas notas 
fi scais que encontrou no nome do avô. 
Eva fi ca comovida com o desabafo de 
Lúcio sobre a morte da esposa. 

TERÇA, 13 DE ABRIL
Lourenço tenta convencer Celina a 

reatar o casamento. Iná obriga Manuela 
a acordar Rodrigo para tomar conta da 
filha que está doente. Alice recebe a 
resposta de um dos homens para quem 
enviou o e-mail. Rodrigo pega o resultado 
do exame de DNA e vai falar com Ana. Iná 
recebe um convite de Laudelino para um 
encontro e Manuela tenta convencer a 
avó a aceitar. 

QUARTA, 14 DE ABRIL
Iná agradece a Laudelino pela 

surpresa que preparou para ela. 
Vitória não deixa Marcos falar sobre 
separação. Wilson pede para Lorena 
ajudá-lo a mudar o visual. Laudelino fi ca 
entusiasmado com as ideias de Rodrigo 
para o bufê. Dora confessa a Celina que 
está com medo de se separar de seu 
marido. 

QUINTA, 15 DE ABRIL
Vitória manda Marcos sair de casa. 

Manuela conversa com Felipe e ele a 
chama para sair. Celina flagra Lúcio 
vendo um jogo de Ana pela internet. Iná 
tenta convencer Manuela a se deixar 
envolver por Felipe. Manuela mostra 
para Maria as anotações que fez com as 
sugestões para o cardápio do bufê. 

SEXTA, 09 DE ABRIL
Kyra/Cleyde fica tensa com a 

desconfiança de Petra sobre ela. 
Mário comenta com Juan que não 
compreende o motivo de Helena ter 
abandonado Luna. Kyra/Cleyde conta 
a Ignácio que conversou com Alexia 
sobre o anel da sorte que ele deu à 
neta. Ignácio pede a Alan que contrate 
Kyra/Cleyde, para a surpresa de Petra. 

SÁBADO, 10 DE ABRIL
Luna/Fiona presta socorro a Téo. 

Téo não se recorda de Luna como 
a jovem que ele salvou durante a 
passagem do furacão. Alexia/Josimara 
fi nge passar mal na rua e Renzo se 
oferece para levá-la ao hospital com 
Zezinho. Téo agradece a Luna/Fiona 
por salvar sua vida. Luna conta a Kyra 
que encontrou o seu anjo salvador. 

SEGUNDA, 12 DE ABRIL
Alexia propõe a Luna e Kyra que 

elas sigam Renzo e o denunciem para 
a Polícia Federal. Edgar demonstra 
interesse por Ermelinda. Renzo 
fi nge querer conhecer os amigos de 
Dominique. Alan garante aos filhos 
que eles se acostumarão com Kyra/
Cleyde. Tarantino explica a Tammy que 
os dois não fi carão mais juntos. Agnes 
incentiva Bia a viver normalmente com 
o marca-passo.

TERÇA, 13 DE ABRIL
Helena e Úrsula destratam Luna/

Fiona. Helena encara Luna/Fiona e tem 
uma sensação estranha. Renatinha 
repreende Alexia/Josimara por ter 
faltado no primeiro dia de trabalho 
na Labrador. Téo convida Luna/Fiona 
para ser sua fi sioterapeuta. Juan pede 
a Gabi para experimentar o prato que 
Mário irá preparar para o concurso de 
culinária. Zezinho confessa a Ermelinda 
que gosta de Josimara. 

QUARTA, 14 DE ABRIL
Kyra/Cleyde pede ajuda a Ignácio 

para conquistar os filhos de Alan. 
Luna/Fiona confessa a Zezinho e a 
Ermelinda que está trabalhando para 
Helena. Alan aprecia a forma com que 
Kyra/Cleyde conversa com as crianças. 
Dionice conta a Bia que Tarantino 
terminou com Tammy. 

QUINTA, 15 DE ABRIL
Kyra/Cleyde e Alexia/Josimara 

conseguem se esconder de Renzo e 
Dominique. Luna/Fiona pede a Zezinho 
e Ermelinda para continuar com eles. 
Petra reclama das gravações da novela 
com a produtora. Zezinho e Ermelinda 
se arrependem e vão atrás de Luna/
Fiona, com Alexia/Josimara e Kyra/
Cleyde. 

SEGUNDA, 12 DE ABRIL
O Comendador leva Maria Clara ao 

Monte Roraima e relembra sua história. 
José Alfredo chega à casa de seu irmão 
Evaldo. Cora reclama com a irmã Eliane 
sobre a presença de seu cunhado. José 
Alfredo se interessa por Eliane e Cora 
desconfi a. Eliane engravida e Cora convence 
a irmã a desistir de fugir com José Alfredo. 
Evaldo descobre o caso entre o irmão e sua 
esposa. Cora avisa a José Alfredo que sua 
irmã está grávida.

TERÇA, 13 DE ABRIL
José Alfredo começa a contrabandear 

diamantes. Cora insiste em falar com 
Eliane sobre seu cunhado. Maria Marta 
é hostil com José Alfredo. A aristocrata 
descobre que perdeu sua fortuna. José 
Alfredo encontra uma grande riqueza no 
cofre que Sebastião deixou para ele. Maria 
Marta aceita a ajuda de José Alfredo. Evaldo 
discute com Eliane sobre o nome do fi lho 
que está esperando. Maria Marta muda 
o visual de José Alfredo. Maria Joaquina 
combina a volta de José Alfredo a Zurique.

José Alfredo revela a Maria Marta 
que trabalha com o comércio ilegal de 
diamantes. Eliane dá à luz Cristina. José 
Alfredo pede Maria Marta em casamento 
ao saber de sua gravidez. Eliane engravida 
novamente e Evaldo sai para comemorar 
com os amigos. 

QUARTA, 14 DE ABRIL 
Eliane tenta falar com José Alfredo, 

mas fi ca impactada ao vê-lo beijar a esposa. 
Maria Marta anuncia uma nova gravidez. 
Cora implica com Eliane ao saber que ela 
viu José Alfredo. Maria Marta reclama de 
o marido querer uma fi lha. Nasce Maria 
Clara, a segunda fi lha de José Alfredo e 
Maria Marta. José Alfredo vai ao garimpo 
no Monte Roraima. Maria Marta vai para o 
hospital para dar à luz seu terceiro fi lho, 
João Lucas.

Cora repreende Eliane por sair para 
trabalhar sem tomar café. Maria Joaquina 
afi rma a José Alfredo que irá ajudá-lo a 
construir seu império. Cristina se despede 
de Vicente. 

QUINTA, 15 DE ABRIL
Josué consegue tirar José Alfredo do 

Monte Roraima e levá-lo até um médico. 
Eliane inaugura seu quiosque. Cristina 
ouve Cora falando mal de José Alfredo. 
Maria Marta destrata Josué e leva o marido 
para casa. Cora guarda uma notícia sobre 
José Alfredo em um álbum com vários 
recortes sobre o cunhado de sua irmã. 
Há uma passagem de tempo. Na festa de 
comemoração de vinte anos da joalheria 
Império, Maria Marta e José Alfredo 
discutem. Cristina e Elivaldo repreendem 
a mãe por não procurar atendimento para 
sua doença.

SEGUNDA A SÁBADO - 18h20 SEGUNDA A SÁBADO - 19h30
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RECEITA

INGREDIENTES:

MODO DE PREPARO

• MASSA:
• 1 xícara de leite integral
• 1 xícara de farinha de trigo
• 1 ovo
• 1 pitada de sal
• Manteiga
• RECHEIO:
• 500 g de carne moída (patinho ou 

acém)
• 30 ml de azeite
• 1 dente de alho picado
• ½ cebola picada
• 240 g de molho de tomate
• 50 g de queijo parmesão ralado
• Sal e pimenta-do-reino a gosto

Áries
S o l ,  M e rc ú r i o  e 
Vênus blindam seu 

astral e prometem 
estímulos para você brilhar, 
ganhar dinheiro ,  atrair 
admiradores e se dar bem 
na paixão. Aliás, Vênus será 
um aliado, já que troca likes 
com Marte na terça e fica 
em sintonia com Júpiter, 
sinalizando dias gloriosos 
nas amizades, na paquera, e 
na vida a dois.

Touro
V á r i o s  a s t r o s 
circulam em sua 12ª 

Casa: seu humor e sua 
vitalidade podem oscilar. 
Por outro lado, aspectos 
positivos vão rolar e você 
terá plenas condições de 
vencer qualquer zica. .

Gêmeos
M e r c ú r i o  t r a z 
e n t u s i a s m o  e 

d i s p o s i ç ã o  p a r a 
começar a semana com o pé 
direito. A saúde se fortalece, 
os interesses do lar ficam 
protegidos e você tem tudo 
para se dar bem. No romance, 
o clima é de companheirismo 
e muito desejo.  Só não 
convém marcar bobeira nem 
sonhar demais com planos 
relacionados à carreira.

Câncer
Com Mercúrio no 
p o n t o  m a i s  a lt o 

do seu Horóscopo, 
vitórias e melhorias nas 
finanças estão previstas. 
Na terça, dia 6, Vênus sorri 
para Marte e também manda 
vibes positivas para os 
assuntos do coração. Paixão 
secreta pode se revelar e 
virar um envolvimento cheio 
de desejo. Cuidado com quem 
vai dividir o segredo.

Leão
Novos horizontes estão 
entre as promessas 

de Mercúrio, que soma 
forças com Sol e Vênus. Será 
mais fácil começar algo que 
sempre desejou fazer e os 
contatos nas redes sociais 
podem ser de grande valia. 

Virgem 
Mercúrio entra em Áries 
e soma energias com o 

Sol, deixando seu espírito 
de luta ainda mais forte. 
Não importa o obstáculo, 
você não vai descansar até 
ver o desafi o superado e o 
objetivo alcançado. Vênus 
impulsiona seus interesses 
e sorri para Marte, indicando 
oportunidades de conquista 
na carreira e no amor.

Libra 
Contratos e parcerias 
com pessoas dinâmicas 

vão ocupar mais seu 
tempo. Suas atenções estarão 
igualmente voltadas para os 
relacionamentos amorosos. 
Vênus troca likes com Marte 
na terça-feira, revelando que 
surpresas incríveis podem 
rolar no romance. Um lance 
recente tem tudo para virar 
um envolvimento promissor.

Escorpião
Trabalho será assunto 
p r i o r i t á r i o  n e s t a 

semana e você vai contar 
com disposição de sobra para 
pegar firme e chegar mais 
perto dos seus objetivos. 
No dia 6, Vênus e Marte 
indicam boas perspectivas 
nos assuntos profissionais 
e notícias positivas sobre 
emprego ou grana, além de 
avivar o romance e o sexo 
com o mozão.

Sagitário
Mercúrio duplica sua 
sorte, oportunidades 

e garante um período 
perfeito para conquistas. Sua 
criatividade e energia física e 
mental estão nas alturas. Na 
terça, Vênus e Marte ajudam 
a paquera virar namoro. 

Capricórnio
Mercúrio e Saturno 
r e f o r ç a m  s u a 

resistência f ísica e 
sua agilidade mental, e 

indicam um período benéfi co 
para os interesses materiais. 
Já Vênus e Marte, infl uenciam 
no departamento amoroso: 
um antigo desejo pode ser 
realizado. Se já tem um par, 
vai curtir um clima bem mais 
quente na intimidade com 
o mozão. 

Aquário
O cenário é dos mais 
fa v o r á v e i s  p a r a  o 

seu signo consagrar 
conquistas e vários astros 
vão dar apoio para os seus 
interesses. Os aspectos 
indicam sucesso em suas 
empreitadas com seus 
ganhos. Mas as maiores 
alegrias rolam no amor e 
quem promete é Vênus. Ele 
dá carta branca para você 
conquistar o par dos sonhos.

Peixes
O s  i n t e r e s s e s 
f i n a n c e i r o s  d e v e m 

ocupar o topo da sua 
lista de prioridades. Se você 
anda numa fase de vacas 
magras, saiba que vai atrair 
melhorias. O amor também 
recebe bons estímulos e um 
clima de estabilidade vai 
marcar presença: carícias, 
juras e certezas vão levantar 
o astral do romance ou da 
conquista.

CRUZADAS

S
O

L
U

Ç
Õ

E
S

Soluções para as 
palavras cruzadas 

no box ao lado.

PANQUECA DE MOLHO À BOLONHESA

OBTUÁRIO
Falecimento da Sra. Nair Andrecovicz, 
com a idade de 44 anos ocorrido ontem 
(07/04/2021) às 19:22h , em Mafra.
Seu corpo foi velado dia 08/04/2021.
O seu sepultamento seguiu para o 
Cemitério de Rio da Areia do Meio (São 
Miguel).
Deixa esposo, 3 filhas, 5 netos e 
demais familiares.

Falecimento do Sr. José Martins, 
com a idade de 76 anos, ocorrido dia 
02/04/2021 às 00h.
Seu corpo foi velado na Igreja 
Evangélica Templo da Adoração, em 
Pinheiros.
O seu sepultamento ocorreu dia 
03/04/2021, seguindo para o Cemitério 
de Pinheiros.
Deixa esposa, fi lhos, netos e demais 
familiares. 

Falecimento do Sr. Ivo Bechel, com 
a idade de 68 anos, ocorrido dia 
07/04/2021 às 12:00h , em Porto 
União.
Seu corpo foi  velado dia 08/04/2021 
na Capela Mortuária São José.
O seu sepultamento ocorreu dia 
08/04/2021, seguindo para o Cemitério 
de Arroios.
Deixa esposa ,3 filhos e demais 
familiares.

Falecimento do Sr. Miguel Alves dos 
Anjos, com a idade de 84 anos, ocorrido 
dia 05/04/2021 às 20:50h.
Seu corpo foi velado na Capela 
Mortuária do Bairro São Cristóvão em 
Três Barras.
O seu sepultamento ocorreu dia 
06/04/2021, seguindo para o Cemitério 
de Três Barras.
Deixa 7 filhos, netos , bisnetos e 
demais familiares. O mesmo era mais 
conhecido por Inaba.

• Bata os ingredientes para massa 
no liquidifi cador.

• Unte com manteiga uma frigideira 

e coloque 1 concha de massa.
• Frite a massa dos dois lados.
• Repita o procedimento até 

acabar a massa.
• Para preparo do molho, refogue 

o alho e a cebola no azeite uma 
panela.

• Adicione a carne moída e mexa.
• Coloque molho de tomate.
• Após levantar fervura, adicione 

sal e pimenta.
• Recheie as massas com o 

molho à bolonhesa e enrole.
• Coloque em um refratário, 

cubra com molho e queijo 
ralado.

• Leve ao forno aquecido até 
gratinar.

• INFORMAÇÕES ADICIONAIS
• Dica do Chef: Você pode variar 

o recheio. Fica uma delícia! 
Apure os sentidos e bom 
apetite!

                           AGRADECIMENTO 
ESPECIAL A TODA EQUIPE DE 
MÉDICOS, ENFERMEIROS E 
COLABORADORES DO HOSPITAL 
SANTA CRUZ. E TAMBÉM A TODA 
A EQUIPE DA APOCA
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OUTROS
TEMPOS
FERNANDO TOKARSKI

Os libaneses Gabriel Seleme e Maria Dequech, estabelecidos em Canoinhas em 1920. 
Comerciante, ele faleceu em 1950 e ela em 1961. 

Inauguração 
da BIC, em 23 

de junho de 
1956. A foto 

foi publicada 
originalmente 

no jornal 
Correio do 

Norte do 
dia 12 de 

setembro de 
1961. 

MINUTOS DE
REFLEXÃO
ANTONIO PEREIRA COUTINHO

A FÉ NA 
RESSURREIÇÃO

A
ressurreição continua 
no sentido que o 
m u n d o  s e  t o r n e 
melhor. Já passou 

a quaresma finalmente, a 
ressurreição de Cristo, e o 
próprio Cristo ressuscitado 
dos mortos, primícias dos 
que adormeceram. É bom 
saber que Jesus morreu pelos 
nossos pecados pregado 
numa cruz. Naquele tempo, 
s e g u n d o  a s  e s c r i t u r a s , 
quem fosse condenado por 
roubo, crime, desobediência 
eram condenados a morrer 
crucificados. Só que Jesus 
Cristo era homem justo em 
favor da humanidade morreu 
na cruz por nossos pecados 
no meio de dois condenados 
por seus crimes um deles era 
ladrão e se converteu que 
Jesus Cristo era inocente e que 
eles eram culpados por seus 
crimes. Já imaginou se esta 
lei voltar e crucifi car quem for 
corrupto, ladrão, criminoso, 
desonesto, mentiroso e muitas 
trapaças que acontece e não 

tivesse o Jesus Cristo para 
salvar será que ia ter tanto 
trapaceiro? Aí podemos dizer: 
se acham que Jesus Cristo 
morreu pregado na cruz por 
nossos pecados foi em vão, 
então suba na cruz pregado 
e faça melhor. Resumido. A 
fé na ressurreição tem por 
objetivo um acontecimento ao 
mesmo tempo historicamente 
atestado pelos discípulos que 
encontraram verdadeiramente 
o  r e s s u s c i t a d o ,  e 
m i s t e r i o s a m e n t e 
transcendente enquanto 
entrada da humanidade de 
Cristo na glória de Deus. O 
sepulcro vazio e os panos de 
linho no chão signifi cam por si 
mesmos que o corpo de Cristo 
escapou as correntes da morte 
e da corrupção pelo poder 
de Deus. Eles preparam os 
discípulos para o reencontro 
c o m  o  r e s s u s c i t a d o . 
Concluindo: Aprenda com os 
erros alheios. Não viverá o 
bastante para cometer todos 
os erros. Paz e bem.

FÁTIMA SANTOS

FATOS &
FOTOS

Nesta sexta-feira, 9, é comemorado no Brasil, o Dia Nacional da Biblioteca. Ao longo da história, as 
bibliotecas foram fundamentais no desenvolvimento das pessoas, afi nal, reúnem livros com muitas informações 

e conhecimento. Em Canoinhas, ao longo de sua história, destacam-se duas bibliotecas que fi zeram parte da 
história dos munícipes: A Biblioteca Infantil de Canoinhas (BIC), que marcou gerações, mas hoje não existe mais, 
e a Biblioteca Pública de Canoinhas, que fi ca localizada no centro do município, no antigo prédio da prefeitura de 

Canoinhas, e até os dias de hoje recebe a visita de estudantes e visitantes. 

Arquitetura 
de época 
do prédio é 
preservada 
pela 
Fundação 
Cultural 
Helmy Wendt 
Mayer. 

Além do 
empréstimo 
de livros, 
local é 
utilizado 
como 
ambiente de 
estudos.

Fachada da 
Biblioteca 
Municipal de 
Canoinhas. 

Interior do 
prédio da 
BIC. 

Estudantes 
visitando a 

BIC.

Prédio já com 
o letreiro 
“Biblioteca 
Infantil de 
Canoinhas”, 
provavelmente 
na década de 
1950 ou 1960. 

O prédio da 
BIC ficava 

localizado na 
rua Getúlio 
Vargas, no 
Centro de 

Canoinhas. 
Esta foto, é 

datada da 
década de 

1930.  
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SERVIÇOS

PROCURO 
EMPREGO DE 
DIARISTA OU 
CUIDADORA DE 
IDOSOS  POSSUI 
REFÊRENCIAS 
FONE: 47 9 9759 
1699 FALAR COM 
VERA

PROCURO 
EMPREGO, 
PARA PEDREIRO 
COM ÓTIMAS 
REFERÊNCIAS, 
FONE: 47 9 8836 
2945 FALAR COM 
JOÃO 

PROCURO 
TRABALHO DE 
GERENTE PARA 
LOJA, TENHO 
EXPERIÊNCIA, 
FONE: (11) 9 5194 - 
5438 FALAR COM 
IRIS 

CUIDADORA DE 
IDOSOS TENHO 
REFERÊNCIAS, 
DISPONIBILIDADE 
DE SEGUNDA À 
SEXTA, FONE: (11) 9 
5194 - 5438 FALAR 
COM IRIS 

VENDE-SE FOGÃO 
4 BOCAS
Valor R$ 100,00 em 
ótimo estado. Fone: 
47 9 8426-9119  

VENDE-SE 1 
BICICLETA
Montanbaik R$ 
120,00 Fone: 47 9 
8426-9119

VENDE-SE PONTO 
COMERCIAL
Rio D’Areia do Meio, 
Aceito proposta, 
Valor R$ 70.000,00 
Fone: 47 9 9647-
7627 falar com 
Marcelino

VENDE-SE FILHOTES 
DE BOXER ALBINOS 
FONE: (47) PROCURO 
EMPREGO
DE DIARISTA
Interessados entrar 
em contato com 
Marici Fuck. Possuo 
experiência. Telefone/; 
(47) 9 9232-4427 

PRECISO DE 
DOMÉSTICA
Que durma no 
emprego que seja 
sozinha. 
Interessados 
comparecer no 
endereço R. Benjamin 
Constant 578.

PROCURO EMPREGO 
CUIDADOR DE IDOSO
Com 11 anos de 
experiência. Atende 
em residência própria 
apropriada para 
idosos. Daniel (47) 9 
8822-0633. 

PROCURO EMPREGO 
COMO SERVENTE DE
PEDREIRO OU 
SERVIÇOS
GERAIS
Adilson. (47) 9 9167-
5313
ou (47) 9 9774-2834.

PROCURO EMPREGO
DE DOMÉSTICA,
DIARISTA OU BABÁ
Com experiência.
(47) 9 9928-6170, falar 
com Maria de Fátima.

PROCURO EMPREGO
DE DIARISTA OU
MENSALISTA
Disponibilidade para 
o período matutino 
como 
diarista. (47) 9 9623-
4940, falar com 
Rosangela.

PROCURO EMPREGO
DE DIARISTA
Disponibilidade para o 
dia todo em Canoinhas, 

segundas, quartas e 
sextas.
(47) 9 9906-7857,
falar com Cleonice.

PROCURO EMPREGO 
COMO CUIDADORA DE 
IDOSOS OU DIARISTA 
MEIO PERÍODO 
Iraci Leandro 
Gonçalves.
(47) 9 9246-9098.

PROCURO EMPREGO 
DE
DIARISTA OU 
CUIDADORA
Com referências, 
disponibilidade para 
finais de semana. (47) 
9 8806-0087, falar 
com Vera.

PROCURO EMPREGO 
DE
DIARISTA, 
DOMÉSTICO OU 
SERVIÇOS GERAIS
Jacira Aparecida 
Martins.
(47) 9 9266-9504
(47) 9 8907-3272

SERVIÇOS DE 
ELIMINAÇÃO DE 
VESPAS, CORTE E 
PODA DE 
ÁRVORES
(47) 3622-3327, falar 
com Silvano ou (47) 
3622-5679, falar com 
Edson.

PROCURO EMPREGO
COMO PINTOR
Trabalho com todos os 
tipos de pintura. (47) 
3627-2369, falar com 
Lauro.

PROCURO EMPREGO 
COMO CUIDADORA DE 
IDOSOS, CRIANÇAS 
ESPECIAIS OU BABÁ
Com experiência 
e referências. 
Disponibilidade para o 
horário de manhã ou a 
noite. Também posso 
cuidar no hospital. 

(47) 99742-7270 
(Whatsapp). Falar com 
Elisabete.

PROCURO EMPREGO
DE DIARISTA
Rosangela. Com 
experiência. Disponível 
para qualquer horário. 
R$ 80,00.  47) 9 8426-
3983.

PROCURO EMPREGO 
DE DIARISTA, 
DOMÉSTICA OU 
CUIDADORA DE IDOSOS 
(COM EXPERIÊNCIA) 
Rosete Maros. (47) 9 
9251-9031 ou (47) 3622-
1540.

CORTE DE GRAMA
Valor: R$ 80,00. 
Jardinagem, terreno 
para carpir, lavação de 
grades. R$ 100,00. (47) 
9 9807-8395 ou (47) 9 
9651-1997 Whatsapp. 

Falar com Nereu ou 
Claudia

PROCURO EMPREGO 
DIARISTA, MEIO 
PERÍODO - PERÍODO 
DA MANHÃ - COM 
REFERÊNCIAS
Falar com Rosicler.
Fone para recados (47) 9 
9628-7753.

PROCURO EMPREGO 
AUXILIAR DE COZINHA, 
VENDEDORA, DIARISTA, 
BABÁ, ETC..
Andrieli Cordeiro.
Tem experiência em 
vendas. (47) 9 9676-9040

PROCURO EMPREGO 
DIARISTA, DOMÉSTICA 
OU BABÁ
(47) 9 9235-7993.
Falar com Virginia.
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Envie seu anúncio também pelo e-mail:
jornalcorreiodonorte@hotmail.com.

Publicações nesta sessão somente até 18 horas de terça-feira.

NEGÓCIOS

DIVERSOS

LIGUE E ANUNCIE:          (47) 3622-1571LIGUE E ANUNCIE:          (47) 3622-1571

VENDE-SE PALIO 
FIRE ANO 2003 EM 
EXCELENTE ESTADO DE 
CONSERVAÇÃO
R$ 8990,00 - TRATAR 
FONE 47.9.89193005

VENDE-SE FORD FIESTA 
SEDÃ 1.0 FLEX ANO 2008 
- CARRO DE UM UNICO 
DONO
COMPRADO NA 
GINAMBO FORD 
CANOINHAS, COM 71 MIL 
KM ORIGINAIS.
R$ 18 MIL REAIS 
-  TRATAR FONE: 
3622.7175. 

VENDE-SE TERRENO 
COM 1.600M² NO BAIRRO 
TRICOLIN, PODENDO 
TAMBÉM SER DIVIDIDO 
EM DOIS LOTES DE 
800M². LOCALIZADO 
EM ÁREA DE GRANDE 
VALORIZAÇÃO, COM 
VISTA PRIVILEGIADA 
PARA A CIDADE. 
CONTATO 47 99696 2010

TROCA-SE CASA MAJOR 
VIERA POR OUTRA EM 
CANOINHAS, CONTATO 
47 99922-4023 FALAR 
COM JOSINEI

VENDE-SE CASA NA 
CIDADE DE RIO DO SUL 
TRATAR FONE: 47 9 9741 
8773

VENDO TERRENO 
URBANO -AREA 
404,96M² RUA 12 DE 
SETEMBRO, CENTRO 
FONE: 47 9 9772-8953 

VENDO 03 RODAS DE 
TOYOTA BANDEIRANTES 
ARO 16 06 FUROS 
VALOR R$800,00, ÓTIMO 
ESTADO, TRATAR PELO 
FONE 3622-0420 OU (47) 
9 8885-0690 REINALDO 

VENDO 50 CALÇAS 
FEMININAS R$50,00 
FONE 47 9 8426 9119

VENDO EXCELENTE 
LOTE MEDINDO 350 
MTS NO ALTO DA 
TIJUCA, COM TODA 

INFRA ESTRUTURA NA 
RUA COMO PASSAGEM 
DE LUZ E ÁGUA, LOTE 
TODO MURADO E 
CERCADO, COM ÓTIMAS 
RESIDÊNCIAS AO LADO. 
RUA EMA JOANA KELNER 
418.
VALOR R$ 98 MIL. AC. 
CARRO DE 15 A 20 MIL 
ENTRADA.
TRATAR FONE: 47. 9.8919 
3005.

VENDO 13 JANELAS 
DE MADEIRA IMBUIA, 
VÁRIOS TAMANHOS. 
COM VIDROS E CHAVES. 
VALOR R$2.599 FALAR 
COM JOÃO WHATS 41 
99926-6727

VENDO AUTOMÓVEL 
STILO COR PRATA, 
ANO 2004, COMPLETO. 
VALOR 15.900,00. ACEITO 
CAMIONETE DE MAIOR 
VALOR, FALAR COM O 
JOÃO WHATS 41 9 9926-
6727

VENDO TERRENO EM 
RIO BONITO - BELA 
VISTA DO TOLDO-SC. 
4,3 ALQUEIRES, COM 
REDE DE ENERGIA. 
PRÓPRIO PARA 
REFLORESTAMENTO 
OU PLANTIO DE 
FUMO. ACEITO LOTE 
EM CANOINHAS, OU 
CARRO COMO PARTE DE 
PAGAMENTO. TRATAR 
COM JOÃO - 41 9 9926-
6727 WHATS OU 47 9 
9607-8970
VENDO 4.000 PÉS DE 
EUCALIPTO COM 15 
ANOS BITOLA ACIMA 
DE 25CM. PREÇO A 
COMBINAR TRATAR COM 
JOÃO - 41 9 9926-6727 
WHATS OU 47 9 9607-
8970

VENDE-SE FIAT BRAVO 
2013 COR PRATA, VALOR 
R$ 27.000,00 CONTATO 
(47) 9 9642-3609

VENDE-SE OU TRACA 
CASA DE ALVENARIA, 
RUA JOSÉ NUNES 
CARVALHEIRO 491 200M² 
TERRENO 830M² VALOR 
A COMBINAR. FONE: (47) 

9 8869-6755 OU (47) 9 
9635-8694 FALAR COM 
MOACIR

VENDO GAITA 80 
BAIXOS MARCA HERING 
CONTATO: 47 9 9676-
2485
ALUGA-SE CASA MISTA 
COM 130M² NA RUA 
DEOODORO DE LIMA, 
ESQUINA RUA FREI 
MENANDRO KAMPS, 
ALTO DAS PALMEIRAS, 
VALOR DO ALUGUEL R$ 
600,00 TRATAR FONE: 
3622-3711

VENDE-SE CASA COM 
60M² R$35.000,00 FONE: 
47 98426-9119 CRISTO 
REI

VENDE-SE VAN PARA 
TRANSPORTE DE 
PESSOAL ANO 2001 COM 
16 LUGARES, COM LINHA 
FORMADA FONE: 9 8824 
5298 

VENDE-SE CASA 
MISTA COM TERRENO, 
LOCALIZADA NA RUA 
DOZE DE SETEMBRO 
PELO VALOR DE R$ 
230.000,00 WHATSAPP 
47 9 96936154 

VENDE-SE 
COMPUTADOR COM 
PROCESSADOR INTEL®  
CELERON®  2GB COM 
HD DE 320 GB + MOUSE 
+ TECLADO + MONITOR 
LCD
IMPRESSORA HP 
DESKJET 1516
ÓTIMA ESCOLHA 
PARA ESTUDOS EM 
CASA, COM UM ÓTIMO 
ARMAZENAMENTO 
INTERNO.
PAGAMENTO: R$850 À 
VISTA OU R$1000 EM 3X 
NO CARTÃO DE CRÉDITO
MÁRCIA OU 47 99710-
4758 COM WILIBALDO 
HOFFMAN. 614 

MOTOBIKE ADULTA 
R$120,00 FONE PARA 
CONTATO (47) 9 
84269119

VENDO FÊMEA DE 
DEZ MESES DE 

PASTOR BELGA VACINA 
IMPORTADA R$ 350,00 
CONTATO: 3622 1428 OU 
9 9945-6231 CHIBARRO 
DE OVELHA PORTE 
GRANDE ADULTO PREÇO 
OFERTA R$ 700,00

VENDE-SE SANFONA 80 
BAIXOS ELETRIFICADA, 
MARCA SCALA, PREÇO 
R$ 2900,00 FONE: 3622-
3061 ERICO 9 8836 4053 

VENDE-SE TV 21 
POLEGADAS PHILIPS 
VALOR R$ 200,00 FONE: 
3623-0060

VENDO FOGÃO BRANCO 
E MARRON 4 BOCAS, 
EM PERFEITO ESTADO 
R$100,00 CADA WHATS 
47 9 8426 9119 / 9 8480 
0741

VENDO JANELA DE 
FERRO COM VIDRO R$ 
50,00 CADA WHATS 47 9 
8426 9119 / 9 8480 0741

VENDO CASA RUA 
MAXIMILIANO SCHOLTZ 
Nº 70, BAIRRO 
INDUSTRIAL I, TERRENO 
COM 600M² TODO 
MURADO R$ 90.000,00 
WHATS 47 9 96022691
VENDO LAVADORA DE 
LOUÇA FUTURA 
R$ 1.000,00 WHATS 47 9 
96022691

VENDO BANHEIRA DE 
HIDRO MASSAGEM 
CASCOFIBRA 120X80CM 
R$ 500,00 WHATS 47 9 
96022691

VENDE-SE COBALT 2018 
LTZ  COMPLETO COM 26 
KM, ÚNICA DONA (47) 9 
9698-9416 SÉRGIO.

VENDE-SE FILHOTES DE 
BOXER ALBINOS FONE: 
47 9 9947-4831

VENDE-SE UMA CASA 
DE ALVENARIA NA RUA 
BASILIO HUMENHUK, 
BAIRRO JARDIM 
ESPERANÇA Nº 1596. 
CASA COM 130 M², 
TERRENO COM 600 M² 
VALOR R$ 150.000,00. 

PEGO UM CARRO ATÉ 
R$ 25.000,00O RESTO 
EM DINHEIRO. À 200 
METROS DA LOJA 
MARIA E MARIA E DO 
POSTO DE GASOLINA 
TRÊS IRMÃOS FONE: 47 
9 97648447

VENDO 13 JANELAS DE 
MADEIRA IMBUIA,
VÁRIOS TAMANHOS. 
COM VIDROS E CHAVES.
VALOR 2.599
FALAR COM JOÃO  
WHATSAPP 41 99926-
6727

VENDO AUTOMÓVEL 
STILO COR PRATA, 
ANO 2004, COMPLETO. 
VALOR 15.900.00. 
ACEITO CAMIONETE DE 
MAIOR VALOR
FALAR COM JOÃO 
WHATSAPP ,41 99926-
6727 

VENDO TERRENO EM 
RIO BONITO- BELA 
VISTA DO TOLDO-SC.
4,3 ALQUEIRES, COM 
REDE DE ENERGIA.  
PRÓPRIO PARA 
REFLORESTAMENTO 
OU PLANTIO DE 
FUMO.  ACEITO LOTE 
EM CANOINHAS, OU 
CARRO COMO PARTE DE 
PAGAMENTO.
TRATAR COM  JOÃO - 41-
99926-6727 WHATSAPP 
OU 47-99607-8970

TENHO PARA VENDER 
4.000 PÉS DE 
EUCALIPTOS COM 15 
ANOS.
BITOLA ACIMA DE 25CM. 
PREÇO A COMBINAR
TRATAR COM JOÃO - 41-
99926-6727 WHATSAPP 
OU 47-99607-8970 

VENDE-SE MADEIRA DE 
UMA CASA DEMOLIDA 
VALOR DE R$15.000,00 
... TELEFONE PARA 
CONTATO : 4799157077 

VENDO TERRA,
ARREIA E BRITA
(47) 3622-4321.
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